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AXA Center Wulfes, Bösche & Kumlehn
Dorfstr. 31, 38524 Sassenburg
Tel.: 05378-9500 oder 05378-980955 

Gemeinsam 
mehr erreichen

mit Eurem AXA-Team aus Neudorf-Platendorf!

Euer zuverlässiger Partner für Versicherungen, Vorsorge und 
Kapitalanlagen. 
Wir sind für Euch da, sprecht uns an!
Wir wünschen Euch ein sportliches und erfolgreiches Jahr!



 
 

 
 

 



DER TOYOTA bZ4X:
100 % ELEKTRISCH - 100 % SUV

Toyota Easy Leasing

OHNE
ANZAHLUNG

Toyota bZ4X Comfort

289 €¹
mtl. leasen

zzgl. Überführung

Toyota bZ4X 5-Türer Comfort: 18-Zoll-Leichtmetallfelgen, Toyota Safety Sense, Rückfahrkamera, Smart-Key-System

Energieverbrauch Toyota bZ4X 5-Türer Comfort, Elektromotor 150 kW (204 PS), 4x2: kombiniert: 14,4 kWh/100 km, CO2-Emissionen:
0 g/km, CO2-Klasse: A, elektrische Reichweite (EAER): 514 km und elektrische Reichweite (EAER City): 686 km. Individuelle
Fahrweise, Geschwindigkeit, Außentemperatur, Topografie und Nutzung elektrischer Verbraucher haben Einfluss auf die
tatsächliche Reichweite und den Stromverbrauch. Abb. zeigt Sonderausstattung.

¹Ein unverbindliches Kilometerleasing-Angebot der Toyota Kreditbank GmbH, Toyota-Allee 5, 50858 Köln für den Toyota bZ4X 5-Türer Comfort.
Anschaffungspreis: 29.671,96 € zzgl. Überführung, Leasingsonderzahlung: 0,00 €, Gesamtbetrag: 13.872,00 € zzgl. Überführung, jährliche
Laufleistung: 10.000 km, Vertragslaufzeit: 48 Monate, 48 mtl. Raten à 289,00 €. Das Leasingangebot gilt nur für Privatkunden und nur bei Anfrage
und Genehmigung bis zum 30.11.2024. Individuelle Preise und Finanzangebote erhalten Sie bei uns.

AUTOHAUS MANFRED MÜLLER E.K.
Dorfstraße 106, 38524 Sassenburg, Tel.: 05378/9898-27, info@toyota-mueller.com
Sudetenstraße 2, 38114 Braunschweig, Tel.: 0531/58008-0, info-bs@toyota-mueller.com
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Einladung zur Jahreshauptversammlung  

des Turn- und Sportvereins Neudorf-Platendorf von 1907 e.V. 

am Samstag, den 11.01.2025 um 19.00 Uhr 

in der Mehrzweckhalle Neudorf-Platendorf. 

 
Tagesordnung: 

 
01. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

02.  Wahl Protokollführer*in 

03. Genehmigung der Niederschrift über die Jahreshauptversammlung vom 13.01.2024 

04. Gedenken 

05. Grußworte 

06. Ehrungen 

07. Bericht des geschäftsführenden Vorstands 

08. Tätigkeitsberichte der Abteilungen 

09. Bericht des Kassenwartes 

10.  Bericht der Kassenprüfer*innen 

11. Entlastungen:   a) Kassenwart 

      b) Geschäftsführender Vorstand 

12. Anträge: Beitragsanpassung, Änderung der Zahlungsmodalitäten, Konkretisierung Kündigung 

13. Beschlussfassung über Anträge, die dem Vorstand schriftlich, spätestens am 04.01.2025 vorliegen 

14. Wahl des geschäftsführenden Vorstands  

      a) 1. Vorsitzende*r 

      b) 3. Vorsitzende*r 

15. Wahl des erweiterten Vorstands 

   Abteilungsleitungen:   Herrenfußball, Jugendfußball, Tischtennis,  

       Kinder- und Jugend 1, Kinder- und Jugend 2 

   Weitere Vorstandsmitglieder: Mitgliederbetreuung, Protokollführung, Vorstandsassistenten 

16. Wahl der Kassenprüfer*innen (zwei Prüfer*innen und eine Stellvertretung) 

17. Verschiedenes 

 

Mit sportlichen Grüßen 

Frank Müller 

1. Vorsitzender 

 

Neudorf-Platendorf, 22.11.2024 
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Beitragsanpassung und Zahlungsmodalitäten ab 2025 

Erläuterung zu Tagesordnungspunkt 12 

Vorschläge zu drei Anträgen zur Beschlussfassung durch die Mitgliederversammlung  

 

1. Beitragsanpassung ohne Zusatzbeiträge 

Der TuS Mitgliedsbeitrag ist seit 10 Jahren stabil, die letzte Erhöhung wurde auf der Mitgliederversammlung 

im Januar 2015 beschlossen. (Kinder 6 €, Erwachsene 9 €, Familien 21 €) 

Mitglieder können ohne Zusatzbeiträge alle TuS-Angebote, auch gerne mehrfach nutzen. Daran soll sich auch 

nichts ändern, wir möchten weiterhin einen einheitlichen Beitrag für alle Sportangebote. 

Beitragsanpassung ab 01.01.2025 ohne Zusatzbeiträge für die TuS-Angebote 

 

Kinder  9 € 

Erwachsene  13 € 

Familien  32 € 

 

2. Änderung der Zahlungsmodalitäten  

Optimierung des Verwaltungsaufwandes durch Wegfall der Zahlungsart „Quartalsweise“. Dadurch ergeben 

sich folgende Änderung der SEPA-Einzüge: 

• Halbjährlich: Januar (meist 01.01.) und 01.07.  

• Jährlich: Januar (meist 01.01.) 

Dadurch entfällt die Quartalszahlung. Alle Mitglieder, die derzeit vierteljährlich zahlen, werden ab dem 

01.01.2025 automatisch auf die halbjährliche Zahlungsweise umgestellt. 

 

3. Konkretisierung Kündigung 

Es gibt wie bislang zwei Kündigungstermine im TuS. Kündigungen, die zum 30.06. wirksam werden sollen, 

müssen spätestens am 01.06. des jeweiligen Jahres nachweislich schriftlich beim TuS eingegangen sein. 

Analog hierzu auch die Kündigung zum Jahresende: 

 

• Wirksamkeit der Kündigung zum 30.06. mit Eingang beim TuS bis zum 01.06. des jeweiligen Jahres 

• Wirksamkeit der Kündigung zum 31.12. mit Eingang beim TuS bis zum 01.12. des jeweiligen Jahres 

 

Adresse: TuS Neudorf Platendorf, Am Mittelpunkt 9, 38524 Sassenburg oder per Mail: mitglieder@tusnp.de 

 

Information 

Auch wenn das TuS-Polster auf den ersten Blick gut aussieht, müssen wir uns finanziell sehr gut aufstellen, 

um den bevorstehenden Neubau der Turnhalle stemmen zu können. Die TuS-Wünsche müssen selbst 

finanziert werden, dies wird uns vor eine besondere Herausforderung und finanzielle Belastung stellen. Alle 

oben genannten Positionen wurden erarbeitet, im geschäftsführenden Vorstand vorbereitet sowie im 

Gesamtvorstand diskutiert und final als Antragsvorlage für die Mitgliederversammlung empfohlen.  

 

Wir hoffen auf Eure Stimme! 



Gedenken 
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Wir gedenken in Ehrfurcht und Dankbarkeit 
unserer verstorbenen Vereinsmitglieder 

 

Ehrenmitglied 

Heinz-Werner Pinkepank 
05.03.2024 

 

Ehrenmitglied 

Dieter Alisch 
21.03.2024 

 

Grete Sauer 
15.05.2024 

Bergstraße 14   38518 Gifhorn   Telefon 05371-540 61 

Das Betattungshaus 

Kompetenz, Gefühl und auf alle 

Fragen ehrliche Antworten 



Ehrungen 
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Im Rahmen der Jahreshauptversammlung am 11.01.2025 

werden folgende Vereinsmitglieder für  

langjährige Mitgliedschaft geehrt: 

 

 

70 Jahre 
 

Horst Wolpers 

 

 

 

 

60 Jahre 
 

Walter Schrader 

 

 

 

 

50 Jahre 
 

Andreas Biesalski 

Manfred Klein 

 

 

 

Nobert Klein 

Martin Wulfes 

35 Jahre Holger Bösche 

 

 

 

25 Jahre 
 

Ingo Matzellus 

Jule Düsterhöft 

 

 

 

Rosalie Rosenthal 

15 Jahre 
 

Maren Bäumann 

Carl Brandes 

Wolfgang Gertz 

Christina Hermann 

Kerstin Müller 

 

 

 

Kirsten Röper 

Hannah Schleiss 

Christopher Schuster 

Hartmut Vogt 

 

Wir würden uns freuen, wenn ihr persönlich die Ehrung 
entgegennehmen würdet. 
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Bericht geschäftsführender Vorstand 
 

„Es ist nicht genug zu wissen, man muss auch anwenden; 

es ist nicht genug zu wollen, man muss auch tun.“ 

 

Johann Wolfgang von Goethe 

 

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Sponsoren, liebe Freunde des Sports, 

das Zitat von Goethe umschreibt das letzte Jahr recht gut. Das Vorstandsteam hat sich sehr gut in viele 

Aufgabenfelder eingearbeitet, Projekte fokussiert und umgesetzt, neue Ziele vereinbart und bestehende 

Strukturen optimiert. In stetiger gegenseitiger Kommunikation konnte das Aufgabenverständnis intensiviert 

und dadurch mehr eigenverantwortliches Handeln gefördert werden. Jede*r einzelne ist sich den Aufgaben 

bewusst und setzt diese nach den gegebenen Möglichkeiten um. Wir haben viele „Macher*innen“ an Board 

und in diesem Jahr sehr viele Projekte abgeschlossen oder vorangebracht.  

Danke an unser motiviertes Vorstandsteam. 

 

 

Der Start des Jahres bildete traditionell die Jahreshautversammlung, die sehr harmonisch verlief. 

       



 Bericht geschäftsführender Vorstand 
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Sportangebot, Turniere, Aktionen 

Mehr als 400 Sportler*innen gehen wöchentlich in der Turnhalle und auf den Sportplätzen ein und aus. Das 

attraktive Sportangebot wird oft auch mehrfach die Woche genutzt. Hinzu kommen regelmäßig Fußball-, Dart- 

und Tischtennisspiele. Wettkämpfe im Turnen, Sportabzeichentag, Tag des Kinderturnens, 

Vereinsmeisterschaften im Tischtennis und Turnen, Aktionshallen Fasching, Weihnachten und Übernachtung 

sowie das beliebte Axa-Volleyballturnier und dem 50 jährigen Jubiläum der Gemeinde Sassenburg. Der TuS 

ist bei Veranstaltungen im Ort präsent, für ein Bühnenprogramm sorgten die Tanzgruppen am 1. Mai, der 

Schützenfestumzug wurde begleitet, eine gemischte Gruppe unterstützte beim Umwelttag, ein Team beteiligte 

sich beim örtlichen Vereins-vergleichsschießen.  

 

 

 

 

 

Wir sorgen für Bewegung 

 
 

Gesundheitssport – Übergabe Qualitätssigel Rehabilitation  

Im Frühjahr konnten wir unsere Urkunde „Pluspunkt Gesundheit“ entgegennehmen und der Grundstein für 

den Rehasport bei orthopädischen Erkrankungen war gelegt. 

Teilnehmer*innen können nach ärztlicher Verordnung an dem Programm 

teilnehmen. Die Gruppe läuft hervorragend jeden Donnerstag.  

 

Fanshop - https://tus-neudorf-platendorf.fan12.de 

Ein professioneller Fanshop startete im Mai. Hier können unzählige 

Artikel jederzeit bestellt werden. Schaut mal rein. 

 

    

https://tus-neudorf-platendorf.fan12.de/


Bericht geschäftsführender Vorstand 
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50 Jahre Sassenburg - TuS mit 11 Aktionen sehr gut vertreten 

Der TuS war sehr aktiv beim Jubiläum der Sassenburg. Auf der Bühne präsentierten sich die Gruppen 

Tischtennis, Tanzbärchen, Dancing Kids, Dancing Stars, All styles Dance Class und die 

Wettkampfturnmädchen. Mitmachangebote gab es vom 

Dart, Volleyball, Laufen und Zirkeltraining sowie einen 

Infostand. Herzlichen Dank an alle Akteure, die den TuS 

präsentiert haben. Besonderer Dank geht an Geraldine 

Beck und Sonja Jahn, die sich um den Aufbau und die 

Betreuung der TuS Zelte gekümmert haben.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Herzlichen Dank Familie Schülke 

Über den Tod hinaus hat Heinz-Werner Pinkepank wieder für leuchtende Kinderaugen und freudige 

Fußballherzen gesorgt. So lebt seine tiefe Verbundenheit für den Sport im Turn- und Sportverein Neudorf-

Platendorf, insbesondere zum Fußball weiter.  

Den TuS haben insgesamt 885 € als Spende erreicht, die wir für den 

Jugendfußball in umfangreiches Equipment investiert haben. Es 

konnten zwei Fußballtore, vier Pavillons, Leibchen und Trainings-

material wie Hütchen und Stäbe angeschafft werden. 

Im Namen des Vorstandes des TuS Neudorf-Platendorf möchten wir 

noch mal herzlichen Dank sagen! 



 Bericht geschäftsführender Vorstand 
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Arbeitseinsätze 

Rund um das Vereinsgelänge und auch im oberen Raum waren viele fleißige 

Helfer*innen im Einsatz, um Projekte voranzutreiben. Die Bande am B-Platz wurde 

entfernt und im selben Zug wurden neue Stromleitungen für das Flutlicht verlegt. 

Der Ballfangzaun auf dem alten C-Platz wurde zurückgebaut und im B-Platz 

Schuppen wurde das Trainingsmaterial gesichtet und neu sortiert. Hier gibt es jetzt 

eine klare Trennung von Arbeitsmaterial für den Platzbau und Sportbedarf. Die 

Bandenwerbung wurde teilweise umgehängt, sowie die Pflanzen auf dem Wall 

zurückgeschnitten. Im oberen Raum wurde der Unterstand der Sänger 

zurückgebaut, gestrichen, Material-Schränke neu eingerichtet und Dartboards in 

selbst gebauten Schränken montiert. Im Vereinsheim gab es eine Grundreinigung 

mit Bodenversiegelung. Im Außenbereich waren hauptsächlich die Fußballer und 

die Ü45 aktiv, im oberen Raum vorrangig die Dart-Gruppe mit Unterstützung aus 

dem Fitness- und Tanzbereich. Herzlichen Dank euch alle! 

.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Bericht geschäftsführender Vorstand 
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LED Flutlicht auf dem B-Platz 

Unser 48.210 € Projekt konnte in diesem Jahr erfolgreich abgeschlossen werden. Am 

16.04. wurde das neue Flutlicht installiert, bereits am gleichen Tag lief der 

Trainingsbetrieb unter dem neuen Flutlicht. Die geplante Finanzierung kam durch die 

Kürzung von 18 % durch den Landkreis kurz ins Schwanken, konnte jedoch stabil 

ausgeglichen werden. Der TuS-Anteil beläuft sich auf den 10 %igen Pflicht-Eigenanteil 

von 4.821 €. Am 28.04. fand die offizielle Förderbescheidübergabe vom Landrat in 

Gifhorn statt. Frank nahm dankend den Förderbescheid für die Bezuschussung des 

LED Flutlichts entgegen und stellte das TuS-Projekt kurz vor. Besonderer Dank gilt den Firmen, der Gemeinde 

Sassenburg, dem Landkreis Gifhorn und dem KreisSportBund/LandesSportBund für die Unterstützung. 

 

Info-Schaukasten 

Nach acht Jahren Pause gibt es hier wieder aktuelle News rund um den TuS direkt an der 

Dorfstraße auf Höhe Hausnummer 67. Im wöchentlichen Wechsel werden unter anderem 

unsere TuS-Sportangebote vorgestellt. 

 

30 neue Steppbretter für den Fitnessbereich 

Die bisherigen TuS-Steppbretter aus den 90ern waren abgängig und eine Neuanschaffung war im Wert von 

2.400 € durch die Förderung der Niedersächsischen Lotto-Sport-Stiftung möglich. 

 

Sparsames Jahr 

Es wurden selbstverständlich alle notwendigen Ersatzbeschaffungen getätigt, diverses Material für 

Arbeitseinsätze beschafft, unzählige Fort- und Ausbildungen finanziert, Zuschüsse zu T-Shirts genehmigt und 

einen neuen Grill gekauft. Der Vorstand und die Abteilungsleitungen gingen sorgsam mit den TuS-Finanzen 

um. Viele Dinge konnten auch durch gewonnene Gutscheine und Aktionen beschafft werden. 

 

Neubau einer Sporthalle 

Der TuS ist im Gespräch mit der Gemeinde, da die alte Halle abgerissen werden muss. Eine Sanierung ist 

nicht rentabel, so soll am jetzigen Standort die Grundschule erweitert werden. Eine neue Sporthalle soll hinter 

der Kindertagesstätte errichtet werden. Räume wie Fußballumkleiden und Vereinsheim, sowie weitere 

„Nebenräume“ wird der TuS selbst finanzieren müssen. Das Nutzungsziel des Neubaus ist noch nicht final 

abgestimmt. So sind noch Fragen wie: „Wird es eine Mehrzweckhalle?“, „Gibt es einen Mehrzweckraum?“ 

nicht geklärt. Der TuS muss sich jedoch finanziell gut aufstellen, um das Projekt stemmen zu können. 

Nicht nur die Mehrzweckhalle ist mit über 20 Sporteinheiten wöchentlich ausgebucht, sondern auch der oberer 

Raum mit neun festen Sportangeboten ist für den TuS unabdingbar. Sollte der Raum wegfallen, müssten wir 

mit Sportangeboten ggf. in die Sassenburghalle ausweichen. Wir bleiben im Austausch mit der Gemeinde. 

 

Mögliche Beitragserhöhung  

Seit 2015 ist der TuS Mitgliedsbeitrag stabil, eine Anhebung ist für das kommende Jahr angedacht. Wir hoffen 

auf eure Unterstützung. Wir möchten, entgegen dem neuen Trend, weiterhin keine Zusatzbeiträge für Sparten 

erheben. Ein Beitrag für alle Sportangebote! 



 Bericht geschäftsführender Vorstand 
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Ehrenamt 

Ohne Euch geht nichts – ohne Ehrenamt geht gar nichts. Ehrenamtliches Engagement trägt zum Wesentlichen 

für ein funktionierendes Miteinander in der Gesellschaft bei. Engagierts u dich schon beim TuS? 

 

Zertifikat in Gold vom LandesSportBund Niedersachsen 

Der TuS wurde vom LandesSportBund Niedersachen als „Engagementfreundlicher Sportverein“ in Gold 

ausgezeichnet. Wir bieten vorbildliche Rahmenbedingungen für ehrenamtlich und freiwillig Engagierte. Durch 

eine engagementfreundliche Kultur und ein systemisches sowie strategisches Ehrenamts- & Freiwilligen-

management stehen Engagierte mit Ihren Bedürfnissen im Mittelpunkt. Der TuS ist nachweislich eine attraktive 

Einsatzstelle für Engagierte. Wie kam es zur Auszeichnung? Der TuS hat sich beim LSB beworben, wurde 

ausgewählt, hat daraufhin einen 17 Punkte Selbstbewertungsbogen mit rund 80 Anlagen 

zusammengestellt und diesen in einem mehrstündigen Audit präsentiert. Die finale 

Zertifizierung führte vor Ort Philipp Garmann vom LSB durch und bereits am Folgetag 

kamen die Glückwünsche aus Hannover zur höchsten Auszeichnung in Gold. 

 

Die offizielle Übergabe des Zertifikats erfolgte am 21.06. durch Martin Roth, Geschäftsführer vom KSB Gifhorn. 

Der TuS lud zur kleinen Feierstunde ins Vereinsheim ein und das Vorstandsteam nahm die Ehrung für den 

Verein entgegen. Neben der Urkunde und einem Türschild gab es auch noch Fördermittel in Höhe von 2.000 

€ vom LSB, der KSB Gifhorn legte noch einen obendrauf und übergab Gutscheine von Sport Thieme über 200 

€. Der TuS freute sich ebenfalls über das Präsent von 

Gemeindebürgermeister Jochen Koslowski, der sich beim TuS 

für seinen hervorragenden Einsatz in der Sassenburg bedankte. 

Den Worten schloss sich Ortsbürgermeister Fabian Hoffmann 

an. Nach einem Gruppenfoto lud der TuS noch zu einem kleinen 

Abendimbiss und kühlen Getränken ein. Herzlichen Dank für die 

tolle Auszeichnung und die Zuwendungen. 

 

Einfach mal DANKE sagen 

Was macht man mit dem „gewonnen Geld“? Sinnvoll fürs Ehrenamt einsetzen war die zweckgebundene 

Ausrichtung. Nach den Sommerferien lud der TuS alle Ehrenamtlichen zum Grillen ein. Der Einladung sind 50 

Funktionäre, Trainer, Übungsleiter, Betreuer und Helfer bei Arbeitseinsätzen und Aktionen gefolgt. Der bunte 

Abend mit einer Vielzahl an Salaten und Köstlichkeiten vom Grill fand im und am Vereinsheim statt. Finanziert 

wurde er natürlich nicht aus Mitgliedsbeiträgen, sondern aus dem Preisgeld als engagementfreundlicher 

Verein. So konnten wir 

ein kleines Stück an 

unsere Ehrenamtlichen 

zurückgeben. Ein ge-

lungener Abend mit 

einem kommunikativen 

Austausch. 



Bericht geschäftsführender Vorstand 
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Vereinsheld - Horst Wolpers 

Überraschung! Kurz nach Beginn der Sportstunde der Ü45 kam unerwartet noch mehr Bewegung in die 

Turnhalle. Neben den im Vorfeld eingeweihten Sportlern kam der KreisSportBund, der TuS-Vorstand, Familie 

und Freunde in die Halle, um Horst Wolpers als Leiter der Ü45-Gruppe zu überraschen. Das war mit Banner 

und Konfettibombe ein voller Erfolg. Frank fasste Horsts umfangreiches Engagement für den TuS zusammen, 

beginnend mit den Worten „Ohne dich würde es vieles im TuS nicht geben, Du hast mit deinem ehrenamtlichen 

Einsatz den TuS über Jahrzehnte leidenschaftlich geprägt.“ 

 

Immer still und leise im Hintergrund, so wirkt Horst mit seinen 84 Jahren am liebsten. Stets ein vorbildlicher 

Trainer, seit 16 Jahren in der Ü45, davor Beweger und 

Leichtathletik. Nebenbei Fahrradtouren, Boßeln und 

Grünkohlwanderungen organisieren, Auf- und Abbau 

bei Sportfesten sowie Budendienste und diverse 

Bauprojekte. Vorbildlich 30 Jahre Vorstandstätigkeit, 

Gestaltung der 100jährigen TuS-Chronik sowie 23 

Jahre den Jahresbericht final betreut. 

Frank gratulierte Horst zum Vereinshelden. Martin Roth, Geschäftsführer vom KreisSportBund Gifhorn, 

übernahm das Wort, überbrachte die herzlichsten Glückwünsche und überreichte die Urkunde sowie Präsente. 

Mit der Aktion „Ehrenamt überrascht“ vom LandesSportBund Niedersachsen gemeinsam mit den Sportbünden 

soll die Wertschätzung des freiwilligen Engagements für den Sport in Niedersachsen gewürdigt werden. Martin 

schloss mit den Worten der Ehrungsurkunde: „Mach weiter so, inspiriere Menschen für Menschen da zu sein. 

Du bist Wir!“ Das Präsent des Sportvereins übergab Abteilungsleiterin Maylea Müller, die sich noch mal 

ausdrücklich für die hervorragende Zusammenarbeit mit Horst und seiner Gruppe bedankte. 

Eingerahmt von seinen Sportkameraden und jahrelangen Wegbegleitern gab es einen kräftigen Applaus mit 

Konfettibombe. 

Anschließend ging es ins benachbarte Vereinsheim, wo der TuS für das leibliche Wohl sorgte. Nebenbei lief 

eine Diashow, die Horst in vielen Momenten der TuS-Geschichte zeigte. 

 



16 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

     

 

 

Fallerslebener Straße 18 

38518 Gifhorn 

 

Fon 0 53 71   93 26 22 

Fax 0 53 71   93 26 33 
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Repräsentationsaufgaben 

Die Mitgliederversammlungen von Feuerwehr, Schützenverein, DRK, Frauenchor, Männergesangverein und  

Juniorenförderverein haben wir besucht, ebenso die Ortsratssitzungen und angesetzte Sitzungen der 

Gemeinde Sassenburg. Auch bei den Jubiläumsveranstaltungen der Feuerwehr und des Schützenvereins 

sowie den Begrüßungsgottesdiensten in den Kirchen waren wir anwesend. Zwölf Vereinsmitglieder haben wir 

zu runden Geburtstagen mit einem Präsent beglückwünscht. 

 

Gemeinsam sind wir stark 

Kurze Wege – gemeinsame Ziele. Die Zusammenarbeit mit den örtlichen Vereinen, der Findorff-Schule, dem 

Thomas-Kindergarten und den Kirchen läuft sehr gut.  

 

Vorstandsarbeit 

Es gab in diesem Jahr fünf 

Gesamtvorstandssitzungen, davon eine digital, 

sowie fünf Sitzungen des geschäftsführenden 

Vorstandes. Zusätzlich unzählige Treffen von 

Arbeitsgruppen zu verschiedenen Projekten und 

Begehungen. 

Besonders hervorheben möchte ich den 

harmonischen Umgang miteinander. Wir 

kommunizieren sehr wertschätzend, haben 

Verständnis für die Belange untereinander und 

versuchen gemeinsam zielorientierte Lösungen 

zu finden.  

Danke für eure konstruktive Arbeit! 

 

Ich sage Danke an alle Vorstandsmitglieder, Trainer, Helfer, Sponsoren und Akteure rund um den TuS, denn 

ohne Euch ist der Verein nicht das, was er ist. Herzlichen Dank für Euer Engagement! 

 

In diesem Sinne, ein friedvolles Weihnachtsfest und einen guten Start ins Jahr 2025. 

 

 

 

 Im Namen des geschäftsführenden Vorstandes 

  

 

 Euer Frank Müller 

 1. Vorsitzender 

 

 

 

  Jonas Garz, Björn Schrader, Frank Müller, Patrick Alsleben 



 Bericht geschäftsführender Vorstand 
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Liebe Vereinsmitglieder, liebe Freunde des Sports,  

 

vor knapp einem Jahr habe ich das Ehrenamt als Kassenwart übernommen. Dank 

unserem tollen System easyVerein war der Einstieg in den „Arbeitsalltag“ als 

Kassenwart leicht gemacht. Dadurch dass das Steuerbüro auch mit dem 

Programm arbeitet, ist der Austausch, wie das Programm schon sagt „easy“.   

 

Ich bin aktiver Spieler der Herrenfußballmannschaft von unserem TuS, dadurch 

kannte ich auch schon den ein oder anderen. Um noch mehr aktive Mitglieder 

und Übungsleiter*innen kennen zu lernen, besuchte ich weitere Sportangebote 

und verschaffte mir hierdurch einen weiteren Überblick.  

 

Finanziell sind wir in das Jahr 2024 gut gestartet. Wir hatten keine großen außerplanmäßigen Kosten, die wir 

bewerkstelligen mussten. Am Anfang des Jahres haben wir den Rasenmäher zum Service geschickt und leider 

ist er im Sommer ausgefallen. Hier war ein längerer Werkstattaufenthalt erforderlich und es sind insgesamt 

zwei Rechnungen im kleinen vierstelligen Bereich entstanden.  

 

Kostenintensiv war das neue LED Flutlicht auf dem B-Platz. Dies konnten wir aber mit finanziellen 

Förderungen gut abdecken, hier blieb lediglich der Pflichtanteil von 10% den wir aus eigener Kasse zahlen 

mussten. Wir dürfen aber nicht vergessen, dass solche Förderungen uns nicht immer unterstützen werden. 

Nicht nur die Anträge werden komplexer, sondern auch die Politik wird in naher Zukunft hier eine Rolle spielen. 

Uns wurden leider schon Fördergelder für das LED Flutlicht gestrichen. Hier konnten wir aber noch durch 

andere Fördertöpfe einen Ausgleich schaffen. Mit Aussicht auf die bevorstehenden Projekte (z.B. Neubau der 

Halle) müssen wir massive Einschnitte bei den Fördergeldern einplanen. Deshalb müssen wir hier weiterhin 

ein finanzielles Polster aufbauen. 

 

Aktuell beschäftige ich mich mit den neuen Gesetzten zur E-Rechnung. Diese werden ab dem 01.01.2025 

auch für Vereine Pflicht. Vorerst aber nur zum Empfangen von Rechnungen. 

 

Die Kassenprüfung für das Jahr 2024 findet am 03.01.2025 statt, den Kassenbericht legen wir zur 

Jahreshauptversammlung am 11.01.2025 vor. 

 

Ich freue mich auf das kommende Jahr 2025 und wünsche allen ein friedvolles Weihnachtsfest und einen 

guten Start ins neue Jahr!  

 

Euer Kassenwart 

Jonas Garz 

 



Mitgliederverwaltung 
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Liebe Sportbegeisterte, 

 

das Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu, und wir blicken auf viele erfreuliche Ereignisse 

zurück. Seit der Einführung des easyVerein Systems im Jahr 2023 arbeiten wir auch 2024 

erfolgreich damit. Die Webanwendung hat es uns ermöglicht, die Verwaltungsabläufe der 

Mitgliederbetreuung stetig zu optimieren. 

Das System hat sich mittlerweile fest in unseren Arbeitsalltag integriert und erlaubt es 

uns, schneller und effektiver auf eure Anfragen zu reagieren, Mitgliedsdaten zu verwalten 

und Veranstaltungen zu koordinieren. 

 

Besonders erfreulich ist unser vielfältiges Sportangebot, das für Groß und Klein etwas bereithält. Egal, ob ihr 

euch für Mannschaftssport, Fitnesskurse oder spezielle Angebote für Kinder und Senioren interessiert – bei 

uns findet jeder das Passende.  

Viele von euch haben diese Möglichkeit genutzt und wir freuen uns über die positive Resonanz.  

 

Für alle, die noch auf der Suche nach ihrer Sportart sind, bieten wir weiterhin bis zu vier kostenlose 

Schnupperstunden an, damit ihr ganz unverbindlich verschiedene Sportarten ausprobieren könnt. 

 

Schaut gerne bei uns vorbei, wir freuen uns auf euch und jeder ist herzlich willkommen! 

Die Eintrittserklärung findet ihr auf unserer Homepage unter www.tus-neudorf-platendorf.de. 

 

Mitgliedsbeiträge und Zahlungsmodalitäten 

In der Mitgliederversammlung werden wir den Antrag auf Beitragsanpassung sowie Änderung der 

Zahlungsmodalitäten (Wegfall der Quartalszahlungen) beantragen und hoffen auf eure Zustimmung. Näheres 

hierzu findet ihr auf der Extraseite (Seite 5) zu diesem Thema. 

 

Kündigungstermine 

Eine Kündigung ist zum 30.06. oder zum 31.12. eines Jahres möglich. Diese muss bis zum 01.06. bzw. 01.12 

schriftlich beim TuS vorliegen. Diese könnt ihr per Post an: TuS Neudorf-Platendorf von 1907 e.V. z.Hd.: 

Mitgliederverwaltung, Am Mittelpunkt 9, 38524 Sassenburg oder per Mail an: mitglieder@tusnp.de senden. 

 

Mitgliederbewegung 

Da dieser Jahresbericht öffentlich zugänglich ist, dürfen wir an dieser Stelle nicht die Namen der im 

zurückliegenden Jahr ein- und ausgetretenen Mitglieder, gemäß der geltenden Datenschutz-Grundverordnung 

(DSGVO), veröffentlichen. 

 

Die Statistik der Mitgliederzahlen aus dem Jahr 2024 hat zum Stichtag 04.11.2024 folgendes ergeben: 

 

Eintritte: 91 Sterbefälle:    3 

Austritte:  83 Vereinsausschluss:   3 

file:///C:/Users/heike/OneDrive/Desktop/www.tus-neudorf-platendorf.de
mailto:mitglieder@tusnp.de
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Die Mitgliederzahl ist im vergangenen Jahr leicht von 672 auf 652 Mitgliedern gesunken. Nichtsdestotrotz 

blicken wir optimistisch in die Zukunft, da die Zahl der Neueintritte weiterhin die Austritte übersteigt. Dies zeigt 

uns, dass wir auf einem guten Weg sind, auch künftig ein lebendiges Vereinsleben zu fördern. 

In der Mitgliederverwaltung war in diesem Jahr viel Bewegung durch die jährlich wiederkehrenden 

Überprüfungen der Familienverbände und der ermäßigten volljährigen Mitglieder. Gemäß den Statuten 

wurden zum 01.08. alle betroffenen Mitglieder betrachtet und falls offensichtlich keine Berechtigung mehr für 

den günstigeren Beitrag bestand, wurden die Mitglieder darüber informiert, um gegebenenfalls Nachweise 

einzureichen. So eine jährliche Überprüfung hat natürlich auch immer Austritte zur Folge. Aber die Maßnahme 

ist für einen sauberen Mitgliederbestand wichtig und im Vergleich zu allen anderen Mitgliedern auch nur mehr 

als gerecht. Daher haben wir auch hier zahlreiche Austritte verzeichnen müssen. 

 

Zum Jahresanfang 2025 werde ich meine Amtszeit im TuS Neudorf-Platendorf e.V. offiziell beenden. Ich blicke 

dankbar auf eine intensive und bereichernde Zeit im Verein zurück und werde die gemeinsamen Erlebnisse 

stets in bester Erinnerung behalten. 

Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit und das entgegengebrachte Vertrauen. Dem gesamten TuS-Team 

und allen TuS-Mitgliedern wünsche ich weiterhin viel Erfolg und alles Gute für die Zukunft. 

 

Mit sportlichen und herzlichen Grüßen 

Sarah Kletke 
 

––– 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

info@opa-ernys-garten.de hofladen@opa-ernys-garten.de 0173 652 48 93 

Birkenstraße 5 in 29399 Wahrenholz Weißenberge 
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Toleranzgrenze überschritten 

Leider verlieren wir zum Jahresende ein Vorstandsmitglied für den Bereich Mitgliederbewegung. Sarah hatte 

viel Spaß und Freude bei der Vorstandarbeit und fühlte sich in den Sitzungen wie bei einer großen Familie. 

Auch der Umgang mit der modernen Oberfläche des Vereinssystems easyverein motivierte sie stets. Während 

ihrer Amstzeit haben wir mehrere große Änderungen in diesem Bereich durchgeführt, auch dieses 

Arbeitspensum konnte Sarah an einer hoch professionellen Umsetzung nicht entmutigen. Es gibt bisher vier, 

künftig voarssichtlich nur noch zwei SEPA-Läufe, um den Mitgliedsbeitrag abzubuchen. Und damit beginnen 

die Schattenseiten der ehrenamtlichen Arbeit in der Freizeit! 

Nicht gedeckte Konten von Mitgliedern führen zu einem erheblichen Mehraufwand für den Kassenwart und 

die Mitgliederverwaltung. Auch aktive Rückrufe von Lastschriften werden wie selbstverständlich von 

Mitgliedern aktiviert, obwohl die rechtlichen Verpflichtungen zum Zahlen des Mitgliedsbeitrages noch 

vorliegen. Hinzu kommen Telefonate und E-Mail-Verkehr in einem oft respektlosen Ton, den sich nicht jede*r 

in seiner Freizeit freiwillig antun möchte. 

Es ist eine Frage des Respekts 

• den Mitgliedsbeitrag pünktlich zu zahlen! 

• die aktuelle Adresse mitzuteilen! 

• Höflich zu kommunizieren! 

• Regeln einzuhalten! 

Wer in der TuS-Eintrittserklärung unterschreibt, dass der Beitrag zu einem bestimmten Termin vom Konto 

abgebucht werden kann, sollte es für eine Selbstverständlichkeit halten sein umgehend selbst mit dem Verein 

Kontakt aufzunehmen, wenn das Konto mal nicht gedeckt ist. Im schlechtesten Fall kommt die postalisch 

aufgegebene Zahlungserinnerung noch unzustellbar zurück. Auch hier haben wir im gesamten Bereich der 

Mitgliederverwaltung inkl. Zustellung von Jahresberichten gut 40-50 Postsendungen deren Kosten auf den 

TuS zurück kommen und unnötigerweise erneut zugestellt werden müssen.  

Reflektiert bitte alle euer Handeln gegenüber dem Verein, dem Vorstand, Trainern, Helfern, Schiedsrichtern, 

usw. . Fordern, meckern und nicht mithelfen – davon kann der Verein nicht leben. Haltet euch bitte an Regeln 

sowie höfliche Umgangsformen und versucht euch zu engagieren. Konstruktive Kritik ist gewünscht!  

Durch freiwillige Einsätze müssen wir uns kostspielige Leistungen nicht einkaufen. Alle profitieren von 

Arbeitseinsätzen mit vielen freiwilligen Helfer*innen, wenn wir dadurch den notwendigen Arbeitsauftrag nicht 

an Firmen vergeben müssen. Oft fragen wir in Gruppen mit 20-25 Teilnehmenden nach Unterstützung und es 

melden sich nur 1-2 Personen. Solche Rückmeldungen aus den Gruppen sind nicht mehr lange tragbar. 

Motiviert euch gegenseitig und unterstützt im kommenden Jahr den Verein mit eurem Engagemant. 

Wen können wir künftig noch für das Ehrenamt begeistern. Wer möchte in seiner Freizeit kostenlos Probleme 

anderer lösen? Es wird langsam schwierig! Aber es gibt sie noch: Die Unerschrockenen mit einem dicken Fell. 

Es ist schon etwas Besonderes an dem Projekt „TuS“ mitzuwirken. Selbstverständlich gibt es viele 

organisatorische Dinge, aber auch viele persönliche und unvergessliche sportliche und zwischenmenschliche 

Momente, die die Arbeit im Verein einzigartig macht. Danke an alle, die den TuS unterstützen! 
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Der TuS Neudorf-Platendorf e.V. ist seit 11 Jahren Partnerverein des VfL Wolfsburg. Diese Partnerschaft 

bringt uns als Verein einige Vorteile, wie z.B. 

  

• die Nennung als offizieller Partnerverein auf der VfL-Homepage 

• den VfL-Partnerbanner  

• Tombolapakete 

• Besuche von Wölfi 

• Freikarten zu festgelegten VfL-Heimspielen  

• für die Kinder bietet der VfL im Rahmen dieser Partnerschaft unter anderem ein VfL-Wochenend-

camp und ein VfL-Feriencamp sowie weitere Veranstaltungen an. 

 

Wir danken dem VfL Wolfsburg für diese Partnerschaft und führen diese gerne fort. 
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Zweites Ü70 Treffen vom TuS am 16.11.2024 
 
Tradition weiter pflegen. In unserer schnelllebigen Gesellschaft ist es umso wichtiger, sich Zeit für Gespräche 

und gemeinsame Momente zu nehmen. Der Vorstand war sich einig auch in diesem Jahr alle Mitglieder über 

70 Jahre zu einem gemeinsamen Nachmittag ins Vereinsheim einzuladen. Die Vorstandsmitglieder brachten 

Torten, Schnittchen und Kuchen mit, so dass für das leibliche Wohl ausreichend gesorgt war.  

Von den 56 eingeladenen Vereinsmitgliedern sind 39 

gekommen und konnten in der Halle vom 

Vorstandsteam begrüßt werden. Der 1. Vorsitzende 

Frank Müller freute sich über die Gäste und gab nach 

kurzer Ansprache die Bühne für die Tanzmädchen frei, 

die wunderschöne Tänze präsentierten. 

Anschließend ging es ins Vereinsheim. Dort konnte sich 

am Torten- und Kuchenbuffet bedient werden und es 

gab viele schöne Gespräche. Wieder eine sehr 

gelungene Veranstaltung, die wir bestimmt im Jahr 2025 

wiederholen.  
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Sauermilch-Käserei 
Albert Schmiedecke * Inh. S. Keim 

 

 Platendorfer Käse 
 

        38524 Sassenburg 

        OT. Neudorf-Platendorf 

        Dorfstraße 18 

        Telefon: 05378 222  

 

 

Einer muss doch noch Käse machen, wie es ihn früher einmal gab 



Fußball 
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Herrenfußball 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        Mirco Schillberg   Marcel Horn   Tobias Schwarzkopf  

       Trainer    Spartenleiter             Betreuer 

 

Liebe Vereinsmitglieder, Fans und Unterstützer, 

das vergangene Jahr war für unseren Verein eine Zeit voller Herausforderungen und Veränderungen. Nach 

dem Abgang mehrerer Spieler und unseres Trainers zur Rückrunde konnten wir Dennis Verloop als neuen 

Trainer gewinnen. Trotz seiner innovativen Ansätze im Training gelang es uns leider nicht, die Wende 

einzuleiten. Ein denkwürdiges Relegationsspiel in Triangel besiegelte schließlich unseren Abstieg in die 2. 

Kreisklasse. 

Neuanfang in der 2. Kreisklasse 

Mit frischem Mut und einem klaren Ziel vor Augen starteten wir in die Saison 2024/2025. Trotz des Abstiegs 

verließ uns nur ein Spieler, was den Zusammenhalt und die Loyalität innerhalb der Mannschaft unterstreicht. 

Vor Saisonbeginn trennten wir uns jedoch von Dennis Verloop als Trainer aufgrund unterschiedlicher 

Vorstellungen. Glücklicherweise erklärte sich Mirco Schillberg bereit, erneut das Traineramt zu übernehmen. 

 

Aktuelle Saison 

Nach einigen Startschwierigkeiten hat sich unser Team nun akklimatisiert und zeigt beeindruckende 

Leistungen. Wir konnten 

zuletzt vier Spiele in Folge 

gewinnen und sind in die 

nächste Pokalrunde 

eingezogen. In der Tabelle 

beträgt unser Rückstand auf 

den Spitzenreiter zum 

Jahresende sieben Punkte. 

Wenn wir im nächsten Jahr 

an diese jüngst gezeigten 

Leistungen anknüpfen können, ist noch vieles möglich. Die Mannschaft zeigt Kampfgeist und Zusammenhalt, 

und wir sind zuversichtlich, dass wir gemeinsam Großes erreichen können. 
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Dank an unsere Unterstützer 

Ein herzliches Dankeschön geht an unsere treuen Sponsoren, Familien, Zuschauer und Helfer. Eure 

Unterstützung ist unbezahlbar und gibt uns die Kraft, immer weiterzumachen. Ihr seid das Herzstück unseres 

Vereins und wir sind dankbar für eure unermüdliche Unterstützung.  

 

Besonderer Dank an Karsten Tomuschat 

Ein besonderer Dank gilt Karsten, der zur neuen Saison 

sein Amt als Betreuer niedergelegt hat. Seine jahrelange 

Hingabe und sein unermüdlicher Einsatz für unsere 

Mannschaft haben maßgeblich zu unserem Zusammenhalt 

und Erfolg beigetragen. Wir sind ihm für seine 

Unterstützung und sein Engagement zutiefst dankbar und 

wünschen ihm für seine Zeit als „Fußballrentner“ alles 

Gute. Du wirst stets ein Teil unserer Mannschaft bleiben 

und bist immer gern gesehen. 

 

Schiedsrichter gesucht 

Ein persönliches Anliegen möchten wir an dieser Stelle noch ansprechen: Aufgrund des Mangels an 

Schiedsrichtern finden immer mehr Spiele ohne offizielle Leitung statt. Falls jemand Interesse hat, sich als 

Schiedsrichter ausbilden zu lassen, wieder als Schiedsrichter aktiv zu werden oder sich auch nur aushilfsweise 

für Heimspiele unserer Mannschaft zur Verfügung zu stellen: Meldet euch bitte bei uns! Eure Mithilfe ist 

dringend erforderlich und wird sehr geschätzt. 

 

Wir blicken optimistisch in die Zukunft und hoffen, dass wir gemeinsam weiterhin Erfolge feiern können.  

Vielen Dank für eure Unterstützung und euer Engagement! 

 

Mit sportlichen Grüßen, 

Marcel 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Erstes Training unter dem neuen Flutlicht 
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Herren Ü32 - Alte Herren 

 

Hallo Sportfreunde,  

das Sportjahr 2024 neigt sich nun langsam, aber sicher dem Ende zu und wir wollten noch einmal die Zeit 

nutzen und auf das Jahr zurückzuschauen… 

 

In der letzten Saison haben wir den 5. Platz belegt, haben in der Rückrunde kein Spiel verloren und sind im 

Pokal gegen Gamsen in der 2. Runde ausgeschieden. Nach der Saison sind wir im Juni auf Mannschaftsfahrt 

nach Osnabrück gefahren und haben dort die Saison auf der Maiwoche ausklingen lassen.   

 

In dieser Saison haben wir den Schwung aus der Rückrunde mitgenommen und es läuft sehr gut. Wir liegen 

nach der Hinrunde auf dem 2. Tabellenplatz und haben somit die Qualifikation für die Hallenkreismeisterschaft 

erreicht, die am 11.01.2025 in Gifhorn stattfindet. 

Im Wittinger Kreispokal Pokal sind wir in die 3. Runde nach einem 3:0 Erfolg gegen Groß Oesingen 

eingezogen. 

 

Unsere Heimspiele finden freitags um 19:00 Uhr in Triangel statt. Wir trainieren mittwochs um 19:00 Uhr in 

Triangel. Jeder der Ü32 ist und Spaß am Fußball hat, ist gerne gesehen bei uns. 

 

Mit sportlichem Gruß 

Björn Schrader 
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JFV - Jugendfußball 

Unsere Jugendfußballspieler*innen finden sich im Juniorenförderverein 

Sassenburg wieder.  

 

Unsere Schnittstelle zum Verein ist 

Abteilungsleiter Vadim Berg 

 

    Infos unter: www.jfv-sassenburg.de 

 

 

 

A Jugend - Jahrgang 2005/2006 

Der Jahrgang konnte in der abgelaufenen Saison 2023/2024 den 3. Tabellenplatz erreichen. Nach der Saison 

konnten wir erneut einige Spieler in den Herrenbereich überführen. Das Trainerteam Hartmut Müller und Rene 

Schiebler konnten das gesamte Team sportlich und menschlich weiterentwickeln. In der Halle blieb man in der 

„Todesgruppe“ u. a. 2. Bezirksliga-Liga und Meister JFV Gifhorn hinter den Erwartungen zurück und konnte 

nicht ins Finale einziehen. 

Wir konnten die gesamte Mannschaft bis auf 2 Abgänge zusammenhalten, leider gingen hier der Kapitän und 

der Torjäger von Bord, um sich in der A-Jugend Bezirksliga zu beweisen. 

 

In der aktuellen Saison liegen wir auf Platz 5 mit 3 Punkten hinter der Spitze. In dieser Saison ist noch alles 

drin, um die Leistungen und Entwicklung der letzten Jahre zu bestätigen. Am 21.12 nehmen wir in der IGS an 

der Hallen-Kreismeisterschaft teil und versuchen das bestmögliche rauszuholen, ehe wir uns nach der 

Weihnachtspause beim Herrenturnier des SV Triangel am 11.01.2025 beim Heidebäcker-Cup beweisen. 

 

Foto: Jahrgang 2006/2007 Saison 2024/2025 

 

Trainer Hartmut Müller + Andrej Schuppe 
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B-Jugend - Jahrgang 2008/2009 

Start in der Kreisliga - Erneuter Aufbau des Jahrgangs 2008! 

Neu zusammengestellt für die Saison 2024/2025 mit dem 09er. 

Die Mannschaft des Jahrgangs 2008/2009. Basis für die Truppe ist der 

Jahrgang 2009 mit 13 Spielern, ergänzt werden muss der Jahrgang mit 

wieder aktivierten 08ern. Die 08er haben in der Vorsaison leider die Lust am 

Fußball verloren und hatten sich komplett zurückgezogen. Außerdem hat 

diese Truppe weitere Abgänge zu anderen Vereinen zu verkraften, 

Trainings – und Spielort ist beim SV Dannenbüttel. 

Es wurde eine intensive Vorbereitung gespielt und aktuell hat man die 

Hinrunde auf einem unerwarteten 2. Platz in der Kreisliga abgeschlossen. 

Im Winter wird man an der Hallenkreismeisterschaft teilnehmen und schauen was da so geht. Die Vorbereitung 

2025 ist auch schon in Planung. Man wird im Februar schon die Rückrunde in Angriff nehmen. 

Bis die Tage euer Trainerteam 

Joachim Hoffmann und Christian Hoffmann 

 

C-Jugend - Jahrgang 2009/2010 

Meister und Aufsteiger in die Bezirksliga!  

Abgelaufene Saison: Basis für die Truppe ist der Jahrgang 2009 mit 13 

Spielern, die große Herausforderung bestand darin den doch sehr dünn 

aufgestellten Jahrgang 2010 neu zu integrieren. Es lief optimal und man 

wurde Staffelsieger und gewann im Finale gegen JSG Isenhagen dann 

sogar das Finale zur Kreismeisterschaft im Elfmeterschießen.  

Somit starte die C-Jugend in der Saison 2024/2025 in der Bezirksliga! Was 

so nicht zu erwarten war. Weiter darf die D-Jugend in der aktuellen Saison 

dadurch in der Kreisoberliga starten. 

Der Jahrgang 2009 geht mit den Trainern in die B-Jugend. 

 

 

 

Trainerteam 

 

Joachim Hoffmann  

und Christian Hoffmann 
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D-Jugend 2 - Jahrgang 2013 

Unser Jahrgang besteht aktuell aus 25 Kindern. Wir spielen auf einem 9er Spielfeld und können somit jeden 

Spieltag 14 Kindern die Möglichkeit bieten am Spielbetrieb teilzunehmen. 

 

Der Start in die neue Saison verlief sehr holprig, da der aktuelle Trainer erst spät zum Team gestoßen ist. 

Neue Regeln wurden eingeführt 

und die Art des Trainings wurde 

verändert. Schnell wurde hierbei 

der Spaß beim Lernen in den 

Vordergrund gestellt. 

Durch die Anpassung der Regeln, 

wurden nicht nur die besten Spieler 

hervorgehoben, sondern es wurde 

das Verhalten bewertet und das für 

jedes Kind ein Stück weit 

individuell. Hierbei wurde die 

Chancen für Kinder erhöht, die 

noch nicht so viel Erfahrungen beim Fußballspielen besitzen. 

Ebenfalls wurde der Blickwinkel geändert und es ist nicht das Wichtigste zu gewinnen, sondern es ist das 

Wichtigste „WIE WIR SPIELEN“. 

So konnten die Kinder schon bei einer Niederlage erleben, dass der gegnerische Trainer in die Kabine 

gekommen ist und den Kindern mitgeteilt hat, dass diese ganz klar besser gespielt haben und wir den Sieg 

verdient hätten. (Es gibt auch immer noch Supertrainer!) 

Damit ein Team wachsen kann, haben wir zu Beginn 

der Ferien nach dem Training zusammen einen 

großartigen Abend bei Bratwurst, Kakao, Glühwein 

und kalten Getränken verbracht. Hierbei haben nicht 

nur die Kinder mehr Zeit zusammen verbringen 

können, sondern auch ein wichtiges Puzzleteil im 

Jugendfußball, die Eltern. Rundum war dieses ein 

gelungener Abend. 

 

Unsere Ziele für die Rückserie ist es mehr Kindern 

die Möglichkeiten zu geben an Spielen teilzunehmen und dadurch diesen großartigen Sport für die Kinder 

attraktiv zu machen und viele weitere Aktivitäten als Team zu erleben. Das Wichtigste ist es, die Kinder nicht 

nur fußballerisch, sondern auch in ihrer Persönlichkeitsentwicklung zu unterstützen, damit sie in ihrem Leben 

ihre Aufgaben besser meistern können. 

 

Vielen Dank an alle Beteiligten! 

D-2 Jahrgang 2013 
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E-Jugend - Jahrgang 2014 
Die Nationalspieler von MORGEN!!! Wir gehen ins siebte Jahr 
 

 
 

Wir wachsen und wachsen und wachsen. Jedes Jahr kommen neue Kinder dazu und dies nicht nur aus der 

Sassenburg, mittlerweile stoßen Kinder aus dem ganzen Landkreis zu uns. Dies zeigt die gute Arbeit des 

Trainer-Teams aus und im allgemeinen lehnen wir keine Kinder ab, sowie es leider in anderen Vereinen gang 

und gäbe ist. 

In dieser Saison haben wir uns entschieden, 

mit einem Team eine Jugend zu 

überspringen und mit einem Team im 

gleichen Jahrgang zu spielen. Wir sind mit 

zwei Teams in die Saison gestartet. 

 

Mit unserem Team D, spielen wir in der 

Kreisliga Süd, gegen die Jahrgänge 2012 & 

2013 und man staune sogar sehr erfolgreich. 

Mit acht Siegen, einem Unentschieden und einer Niederlage stehen wir aktuellen auf Platz 3 mit Chancen auf 

Platz 2. Der Aufstieg in die Kreisliga ist schon perfekt gemacht, als bester Dritter von den Staffeln Nord & Süd. 

Unser Team E spielt aktuell immer noch Kinderfußball, somit gibt es hier weiterhin keine Tabellen. Mittlerweile 

ist die Jugend auf 43 Kinder angewachsen, die von neun Trainern betreut wird. 

In die Hallensaison starten wir auch in der D- und E-

Jugend. 

Unser Highlight dieses Jahr war ein internationales 

Turnier in der Region Hannover. Vielen Dank für den 

mega Support der Fans. Gespielt haben wir z.B. gegen 

die Jugend von Inter Mailand. 

Wir bedanken uns bei allen Fans und vor allem bei 

unseren Eltern, die immer „Gewehr bei Fuß“ stehen. 

 

Bis die Tage euer Trainerteam 

Fabian, Georg, Eugen, Sören, Marco, Johannes, Wolfgang, Marcus und Stephan 
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E-Jugend - Jahrgang 2015 

„Einer für alle - alle für Einen“! 

Unser Team besteht aus vier Trainern und 26 Kindern, aufgeteilt auf zwei Mannschaften, die wir beim 4+1- 

Spielmodus stellen. Die 1. Mannschaft hat nur ein Unentschieden hinnehmen müssen, ansonsten hat sie alle 

Spiele gewonnen. Bei der 2. Mannschaft ist in ihrer Staffel noch etwas Luft nach oben. 

Einige Aktivitäten werden auch 

neben dem Platz getätigt wie z.B. 

Kegeln im Malibu, ein VfL Wolfsburg 

Spiel oder der Besuch beim Jump 

XL in Braunschweig. Diese 

schweißen das Team zusammen 

und fördern das Teambuilding. 

 

Sehr gerne sind „neue“ Kinder 

herzlich Willkommen  

Trainingszeiten sind donnerstags von 17:30 Uhr bis 18:45 Uhr in der IGS-Halle in Sassenburg. 

 

Ein großer Dank geht wie jedes Jahr an die Eltern, die den Kindern das alles ermöglichen und natürlich an 

unsere Kids. 

In diesem Sinne auf ein erfolgreiches Neues Jahr 

Gruß das Trainerteam 

 

 

F-Jugend – Jahrgang 2016 

Anfang des Jahres begann die Rückrunde der Hallensaison im Funino, 

die wir mit zwei Mannschaften erfolgreich in Staffel 1 und 2 

abgeschlossen haben. Zwischendurch haben wir an weiteren 

Hallenturnieren teilgenommen. 

 

Am 28.01.24 beim Hallenturnier vom SV Gifhorn, haben 

wir den 1. Platz belegt. Am 03.02.24 haben wir den Titel 

vom Blitz-Cup des JFV Sassenburg verteidigt und den 1. 

Platz gemacht.  Im März ging es dann wieder mit dem 

Training draußen los, auf dem B-Platz des TuS Neudorf-

Platendorf. Die Kids haben sich sehr gefreut endlich 

wieder an der frischen Luft zu kicken.  

Bis zum Sommer hatten wir noch einige Funino-Spieltage 

die wir souverän, mit unseren drei Mannschaften, 

abgeschlossen haben. Auch draußen haben wir  
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zwischendurch an weiteren Turnieren teilgenommen. Am 07.04.2024 haben wir beim MTV Gifhorn an einem 

kleinen „Freundschafts-Turnier“ teilgenommen. Trainer und Kinder hatten sehr großen Spaß, Wir konnten dort 

vieles neues ausprobieren und austesten mit verschiedenen Aufstellungen zu spielen und haben trotzdem nur 

einmal verloren. Das war eine perfekte Vorbereitung für die folgenden Turniere. 

Am 27.04.24 haben wir das Einladungsturnier vom TuS Seershausen gewonnen. Dies war ein spannendes 

Endspiel gegen die Heimmannschaft, dass wir knapp 1:0 für uns entscheiden konnten. 

Am 22.06.2024 fand die Einweihungsfeier der 

neuen Sportanlage in Hankensbüttel statt, 

wozu wir eingeladen wurden mit den 

verschiedensten Jahrgängen unser Können 

zu beweisen. In unserem Jahrgang haben wir 

den 1. Platz gemacht und waren sogar in der 

Zeitung. 

Am 09.06.2024 haben wir am 15. Stelinger-

Wald-Cup teilgenommen. Das war eine super 

Erfahrung für uns, außerhalb des Landkreises 

unsere Fühler auszustrecken und neue Herausforderungen zu bekommen. Die Location war richtig großartig 

aufgebaut: Mehrere Turniere, Hüpfburgen und diverse Stände haben die Wartezeiten zwischen den Spielen 

verkürzt. Nach anfänglicher großer Aufregung konnten sich die Kids durchs kleine Halbfinale kämpfen und 

sich somit Platz 6 sichern.  

 

Im September begann die Saison als F-

Jugend unter dem Motto „Das letzte Jahr 

Funino“. 

Wir konnten Alex Semenov als neuen 

Trainer für unsere Mannschaft gewinnen, 

sodass wir uns beim Training und auch bei 

den Spieltagen gezielter auf die Kinder 

konzentrieren konnten. 

Von Herrn Pinkepank haben wir neue Tore, 

Hüttchen, Stangen und vier Pavillons 

spendiert bekommen. Herzlichen Dank 

dafür! 

Da es immer mehr Kids wurden, die Fußball spielen wollten, haben wir für die Funino-Saison vier 

Mannschaften gemeldet. Die Funino-Saison lief für alle Mannschaften erfolgreich.  

 

Jetzt freuen wir uns wieder auf die Hallensaison und auf die zahlreichen Turniere, bei denen wir uns schon 

angemeldet haben. 

Vielen Dank an die Unterstützer, den Vorstand und die Sponsoren 

Euer Team 2016 des JFV Sassenburg 
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Es ist nie zu spät sich zu bewegen! 

 

Wir treffen uns regelmäßig jeden Donnerstag von 17:30 Uhr – 18:30 Uhr 

in der Turnhalle in Neudorf-Platendorf. Gemeinsam trainieren wir ohne 

Leistungsdruck: „Ausdauer, Kraft, Beweglichkeit und Koordination“.  

 

Trainiert wird hauptsächlich in Form der Hockergymnastik mit Kleingräten, 

wie zum Beispiel Stäben, Redondobällen, Fitnessbändern, Brasils, 

Schlaufenbändern und den Balancepads. Dieses Jahr sind auch noch tolle 

Swing Sticks dazu gekommen. Danke an die fleißigen Sammler von 

„Scheine für Vereine“. 

 

. 

 

Damengymnastik  
 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Es ist großartig, dass wir dieses Jahr auch wieder neue 

Teilnehmer begrüßen können. Herzlich willkommen, schön, 

dass ihr dabei seid. Wir hätten aber noch Platz, wer möchte 

ist herzlich eingeladen mit uns gemeinsam zu sporteln. Auch 

in diesem Jahr gab es wieder runde Geburtstage, Enkelkinder 

und sogar Urenkel, aber leider auch einen Todesfall.  

 

Unsere Weihnachtsfeier hat dieses Jahr quasi zu Ostern 

stattgefunden. Wir waren in Wahrenholz fein essen und damit 

das dieses Jahr nicht wieder passiert haben wir im März tatsächlich schon für den 5. Dezember reserviert. 

 

Die Gruppe besteht zurzeit aus ca.15 Damen im Alter von ca. 40 bis über Mitte 80 Jahren, über Zuwachs in 

unserer Gruppe würden wir uns freuen. Also wenn du Lust hast dich zu bewegen, komm gerne vorbei. Du 

brauchst nur bequeme Kleidung und Turnschuhe. Jeder macht so gut er kann mit, wir wollen uns fordern, aber 

nicht überfordern.  

 

Susanne Altenhain 

DOSB Übungsleiterin B 
für Rehabilitation im Sport bei 

Wirbelsäulenerkrankungen 
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FrauenFitness 

Die FrauenFitnessgruppe, die schon seit über 30 Jahren existiert, hat inzwischen 

eine Mitgliederzahl von 16 Frauen. Im aktiven Übungsbetrieb sind nicht immer alle 

Frauen anwesend. Jeden Dienstag von 19.15 Uhr bis 20.15 Uhr können wir uns 

im oberen Raum der Mehrzweckhalle sportlich betätigen. Vom Herz- 

Kreislauftraining über Gymnastik, Körperkoordination, Gleichgewichtstraining und 

Übungen zur Stärkung der Muskelkraft sind unsere Sportstunden möglichst 

abwechslungsreich und ausgewogen. Und natürlich darf die entsprechende Musik 

dabei nicht fehlen! 

 

Uns stehen sehr viele Materialien zur Verfügung, die regelmäßig oder hin und 

wieder in die Sportstunde integriert werden. Hierzu gehören Steppbretter, Balance-Pads, Hanteln, 

Rubberbänder, Faszienrollen, Togo-Brasils, Tubes und seit Neuestem auch Schwingstäbe.  

 

Der obere Raum ist in diesem Jahr renoviert worden. Trennwände und Gegenstände sind entfernt worden und 

der Raum ist durch diese Maßnahmen jetzt deutlich größer, was uns natürlich mehr Bewegungsfreiheiten zum 

Laufen und Hüpfen bietet. Zudem wurde der Raum frisch gestrichen und erstrahlt jetzt in hellen und frischen 

Farben. Danke an alle Helfer, die daran mitgewirkt haben! Wir haben uns darüber sehr gefreut. An dieser 

Stelle kann auch erwähnt werden, dass unser Sportraum dienstags jetzt immer sehr sauber ist.  

 

 

 

 

 

 

 

 

In unserer FrauenFitnessgruppe spielt die soziale 

Komponente auch eine sehr wichtige Rolle. Wir 

kennen uns untereinander sehr gut und es gibt 

immer wieder sehr persönliche Gespräche.  

Alle Frauen, die im Laufe der Jahre neu in unsere 

Gruppe kamen, wurden herzlich aufgenommen und 

schnell integriert, was natürlich auch an den 

jeweiligen Personen selbst mit liegt. Oftmals passt es 

einfach gut. Die Sportlerinnen unserer Gruppe 

kommen überwiegend aus Neudorf- Platendorf, aber 

auch aus anderen Orten, wie Gifhorn, Triangel, 

Stüde und Dannenbüttel. 

 

Hanne Dehnbostel-Lenz 

DOSB Übungsleiterin C 
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Neben dem Sport haben auch andere Aktivitäten und Aktionen mit der Gruppe stattgefunden.  

 

Am 13.02. gab es eine kleine Grünkohlwanderung mit 

anschließendem Grünkohlessen im Tennisheim in 

Westerbeck. 

Am 18. 06. sind wir zum Abschluss vor der Sommerpause im 

„Paulas“ in Gifhorn Essen gewesen. Die geplante Radtour an 

diesem Tag musste wegen des Wetters ausfallen. 

 

Am 13.08.2024 holten wir unsere Radtour nach, bei der es 

am Schlosssee ein Picknick gab. 

Am 26.10.2024 fand eine Harz-Tour statt Es ging bei 

strahlendem Sonnenschein den Wurmberg hinauf und hinab. 

Leider war die Wandergruppe nur sehr klein, da aus 

gesundheitlichen oder terminlichen Gründen einige Frauen 

nicht teilnehmen konnten.  

 

Am 17. 12.2024 findet anstatt sportlicher Betätigung eine Weihnachtsfeier im Vereinsheim statt, bei der wir mit 

Salaten und weiteren Köstlichkeiten für unser leibliches Wohl selbst sorgen. Geschichten und kleine Spiele 

tragen zur Unterhaltung bei. 

 

An dieser Stelle möchte ich mich bei Doris Müller bedanken, die unsere zusätzlichen Aktivitäten und Aktionen 

für die Gruppe immer organisiert. Ein weiteres Dankeschön an Maylea Müller, die immer Ansprechpartnerin 

für uns ist und sich um unsere Belange kümmert. 

Danke an den ersten Vorsitzenden Frank Müller, der sich unserer Gruppe gegenüber wertschätzend und 

anerkennend zeigt. 

Und natürlich Danke an alle „meine“ Frauen aus der Frauenfitnessgruppe für ihre Treue. 

 

Eine kleine Anmerkung noch zum Schluss: Die Parkplatzsituation ist dienstags abends oft etwas schwierig. 

Meistens sind alle Parkplätze an der Mehrzweckhalle belegt und viele Frauen müssen am Kindergarten 

parken. Wahrscheinlich ist es eine Situation, die sich nicht lösen lässt, aber einmal erwähnt werden sollte.  

 

Mit sportlichen Grüßen 

Hanne Dehnbostel-Lenz 
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JumpingFitness 

Hallo, mein Name ist Tabea Heinemann. Noch neu und relativ unerfahren als Trainerin 

habe ich nach den Sommerferien 2024 das Training der JumpingFitness-Gruppe von 

Mandy Assmies übernommen, die von November bis zu den Sommerferien die 

Trainingsleitung hatte. Zuvor war ich selbst Teilnehmerin dieses Kurses. Durch die 

vielen Trainingsstunden, die ich als Teilnehmerin mitgemacht habe, konnte ich mein 

erlerntes Wissen in neuen Trainingsstunden umsetzen. 

 

Nach den Sommerferien wechselte ich also die 

Position als Kursteilnehmerin zur Trainerin und 

stand plötzlich mittwochs von 18.30 – 19.30 Uhr vor der Gruppe. Eine ganz 

neue Erfahrung, vor der ich ein bisschen Respekt hatte. Doch schnell verflog 

die Angst, da die Gruppe mich herzlich als Trainerin aufgenommen hat. 

Motiviert startete ich eine neue Jumping Stunde mit der Gruppe. Innerhalb 

der Stunden wechseln sich die Grundschritte von TipToe, BounceBalance, 

Basic hin zu anspruchsvollen Schritten wie Pony, Side to Side, Kreuz 

Rebound oder auch Stomping mit der Handelbar ab. Durch die 

abwechslungsreiche Musik, die sich zwischen etwas ruhigeren und 

powervollen Liedern variiert, kann jeder Teilnehmer und jede Teilnehmerin ihr ganz eigenes Trainingslevel 

halten, anpassen oder auch stärken. Zum Ende der Stunde gibt es noch eine Runde Tabata auf dem 

Trampolin, mal mit Hanteln oder mit dem eigenen Körpergewicht. Hierbei spielen das Gleichgewicht und die 

Stabilität eine große und wichtige Rolle, wodurch sich die Tabata-Einheit nochmal mehr intensivieren kann. 

Zum Abschluss kommt das Cooldown und das Stretching. Dabei werden die Muskeln schonend gedehnt und 

somit die Flexibilität gefördert.  

 

Vielen lieben Dank, dass ihr mich so herzlich als Trainerin aufgenommen habt. Ich hätte mir es nicht vorstellen 

können, dass es mir solch Freude bereitet. Es macht mir so viel Spaß mit euch zu jumpen! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ich hoffe, ihr seid durch das Lesen neugierig geworden. Kommt gerne vorbei! 

Eure Tabea 

 

Tabea Heinemann 
Trainerin 
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KraftFitness 

Immer donnerstags um 19.00 Uhr treffen wir uns oben in der Halle, um eine Stunde 

unsere Kraftausdauer zu trainieren. 

 

Es geht in erster Linie darum, die Muskeln definierter und leistungsfähiger zu machen. 

Die Stunde zielt auf eine Straffung, Formung und Kräftigung des Körpers ab. 

Muskelaufbau im Sinne von „Pumpen“ steht hierbei nicht im Vordergrund. 

 

 

 

 

Bei vielen Übungen zeige ich 

Variationsmöglichkeiten, so dass 

Anfänger nicht überfordert und 

Fortgeschrittene dabei nicht unterfordert 

sind. 

 

Kommt einfach mal 

vorbei und macht mit! 

 

Maike Lauterbach   
DOSB Trainerin C 

Fitness & Gesundheit 
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MobilityFitness 

Das Angebot MobilityFitness ist seit August neu und wird mittwochs von 19.30 - 20.30 Uhr super 

angenommen. 

 

Im Bereich Beweglichkeit gilt die simple Regel „use it or lose it“, das heißt wenn der Großteil des Tages ohne 

Bewegung abläuft, verliert man sukzessive die Beweglichkeit. Mobility-Training besteht aus Dehn-, 

Koordinations- und Krafttraining. Es verbessert nicht nur die Beweglichkeit, es erhöht auch die Kraftfähigkeit 

der Muskeln und verbessert die Nährstoffversorgung der Gelenke. 

 

Ich kombiniere die Übungen gern mit Elementen aus den Bereichen Yoga und Pilates. Dies ergibt eine bunte, 

runde Mischung.  

 

 

 

Im Vergleich zum reinen Stretching ist Mobility-Training daher dynamischer und ganzheitlicher.  

 

• Verbesserung der aktiven Beweglichkeit 

• Verbesserung der Gelenkstellungen 

• Verbesserung der Gleitfähigkeit der Faszien  

• Vergrößerung des Bewegungsradius („Full Range of Motion“) 

• Steigerung des Wohlbefindens 

 

In diesem Sinne: Bleibt geschmeidig, habt eine schöne Weihnachtszeit und kommt gut ins neue Jahr. 

 

 

     Maike Lauterbach 

     Trainerin 
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PowerFitness 

Die PowerFitness-Gruppe habe ich in der Zeit von Januar bis Oktober übernommen. Mareike war in der 

Babypause und in der Zwischenzeit habe ich die Gruppe auf Trab gehalten. Seit den Herbstferien ist Mareike 

wieder dabei und das ergibt gleich mehr Abwechslung in den Fitnessstunden 😊 

 

Beim PowerFitness stehen jeden Montag von 19.00 – 20.00 Uhr intensive Intervall-Trainings, 

Kraftausdauereinheiten oder auch Step-Aerobic auf dem Programm. 

 

 

Im Sommer haben wir 30 neue Steppbretter bekommen, diese bei 

sommerlichen Temperaturen von gut 27 Grad eingeweiht und seitdem 

intensiv genutzt. Die bisherigen Steppbretter aus den 90ern waren 

abgängig und die Neuanschaffung war durch die Förderung der 

Niedersächsischen Lotto-Sport-Stiftung möglich. 

Das Training macht auf den qualitativ hochwertigen Steps gleich 

mehr Spaß. Danke dafür!  

 

Es sind im Laufe des Jahres einige neue Gesichter dazu gekommen. Darüber freuen wir uns sehr: Einsteiger 

sind herzlich willkommen; jeder kann mitmachen und auf seinem Level trainieren.  

 

Ich wünsche allen eine schöne Weihnachtszeit! 

Maike Lauterbach, Trainerin 
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Ü45 

Die Bewegungsabteilung Ü45 trifft sich immer donnerstags von 19.00 bis 20.15 Uhr 

in der Mehrzweckhalle, um sich sportlich zu betätigen und um sich fit zu halten. Auf dem 

Programm stehen Aufwärmen, Muskeldehnung, gymnastische Übungen und wer 

möchte, kann beim Fußballtennis noch seine Fitness verbessern. Und wer dann richtig 

mitmacht, kann auch schon mal Muskelkater bekommen. Wir betreiben aber keinen 

Leistungssport - jeder bestimmt für sich sein Tempo.  

 
 

 

Wir sind eine eingeschworene 

Gemeinschaft, die sich auch gern nach 

dem Sport noch ein Stündchen im 

Vereinsheim zusammensetzt. 

 

Natürlich ist jeder „Neue“ bei uns 

jederzeit herzlich willkommen, schaut 

einfach mal vorbei! Und wie der Name 

sagt: „Bewegungsabteilung für Männer 

über 45 Jahre“ – nach oben offen. 

 

 

In den Sommermonaten war, bedingt 

durch die Schulferien, die Halle 

sieben Wochen nicht nutzbar, so dass 

wir uns etwas einfallen lassen 

mussten. So waren wir mehrmals mit 

dem Fahrrad unterwegs, einmal nach 

Weißenberge, um bei „Opa Erni“ 

Kaffee zu trinken. Wir haben eine 

Boßeltour unternommen und wurden 

zum Grillen in Gamsen und am 

Siedlerweg eingeladen. Dafür 

herzlichen Dank! 

 

Traditionell begingen wir wieder den Jahresabschluss bei unserem Sportsfreund Adolf Wulfes am Kamin. 

 

Wir wünschen eine schöne Weihnachtszeit und alles Gute im neuen Jahr. 

Horst Wolpers 
Übungsleiter 
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Dennis Gerdau 

Trainer 

 

 

Rehasport  

Seit 2024 gibt es in Neudorf-Platendorf eine Rehasport-Gruppe für orthopädische Erkrankungen. Jeden 

Donnerstag treffen wir uns regelmäßig von 16:30 Uhr – 17:15 Uhr in der Turnhalle in Neudorf-Platendorf. 

Wir sind mit einer Gruppe von sechs Personen gestartet und inzwischen auf 13 Teilnehmer*innen 

gewachsen. Rehasport findet immer in Gruppen mit bis zu 15 Teilnehmer*innen statt und dauert 45 Minuten. 

 

Um teilnehmen zu können, wird eine vom Arzt ausgestellte Verordnung für Rehasport benötigt. Diese muss 

von der Krankenkasse genehmigt werden und dann kann es auch schon losgehen. 

 

Bei Interesse und weiteren Fragen bitte bei Susanne Altenhain melden 0173 89 67 95 2 

 

Zirkeltraining 

Auch in diesem Jahr wurde in der Gruppe wieder mit vollem Einsatz trainiert. 

Unsere Übungsstunden starten immer mit einem kleinen Warmup. Danach geht es 

zu den verschiedenen Stationen, die im Wechsel mit Rumpfkräftigungsübungen 

absolviert werden. Neu in unserem Training ist, dass mehrere Übungsblöcke mit 

fünf Übungen nacheinander absolviert werden. Zum Abschluss dehnen wir uns 

noch. Das Zirkeltraining findet jeden Dienstag ab 18:15 Uhr statt und wird von 

Dennis Gerdau geleitet und von Lea Obalski vertreten.            

Jeder ist herzlich willkommen 

unsere Gruppe zu verstärken. 

Im Anschluss an das 

Zirkeltraining startet die 

Laufgruppe mit ihrem Lauf-

ABC. Wir freuen uns auf euch 

und wünschen allen einen 

guten Start in ein sportliches 

neues Jahr.  
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Darts - „Game on“ beim TuS! 
 

Das Jahr 2024 war für die „Fire Darter“ vom TuS ein voller Erfolg. 

Immer mehr Freunde des Dartsports kommen regelmäßig zum Training 

und so sind wir mit zwei Teams in die neue Saison gestartet. 

 

Unsere Teams: 

    
A Team       B Team 
 

Während wir die erste Saison noch im Vereinsheim trainiert und gespielt haben, machten wir uns im April an 

die Renovierung des oberen Raumes, um diesen für den Training- und Punktspielbetrieb herzurichten. Aus 

der Mannschaft packten alle kräftig mit an. An dieser Stelle möchten wir uns bei Heike und Frank 

bedanken, die unsere Pläne tatkräftig und mit helfender Hand unterstütz haben. Wir sind richtig stolz 

auf unsere neue grün-weiße Spielstätte. 

     
Auch haben wir am Volleyball-Turnier und beim Sassenburg-Jubiläum teilgenommen. 
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Punktspiele 

 

In unserer ersten Saison haben wir auf Anhieb den 

zweiten Platz belegt. Somit starteten wir topmotiviert 

in die zweite Saison. Bis jetzt können sich beide 

Teams im oberen Mittel festsetzen.  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wir bedanken uns beim Vorstand für die Unterstützung und die schnelle  

Umsetzung unserer Ideen. 

 

Wenn du nun auch Bock auf Darts bekommen hast, komm einfach mal vorbei! 

Wir treffen uns immer am Freitag um 19:00 Uhr im oberen Raum  

und dann heißt es: „Game on“! 

 

Dennis Jahn 

Leitung Darts 

Wir freuen uns 

immer riesig über 

viele Besucher bei 

unseren 

Heimspielen, 

kommt vorbei! 
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Freizeitfußball 
 

Letzter Check: Bierflasche steht, Finger sind gedehnt, Brille sitzt auf der Nase und ein letzter tiefer Atemzug. 

Noch schnell das Aktfoto des Starspielers Gül-o-mat für maximale Kreativität zu mir drehen und los geht es.  

 

Moin an alle, die sich auch dieses Jahr wieder entschieden haben meine Worte zu lesen und natürlich auch 

an die, die meinen Bericht zum ersten Mal entdecken. Ich möchte dich bzw. euch erneut auf eine Zeitreise 

durch unser Beweger-Jahr 2024 nehmen und ich glaube der Spruch „Stark angefangen und stark 

nachgelassen“ beschreibt es am besten.  

 

Anfang des Jahres konnten wir uns dank einer riesigen Spende der Firma „JOVO Hörsysteme“ neu ausrüsten. 

Also mit Sweatshirts und Trikots und 

nicht Hörgeräten. Nicht, dass hier 

falsche Gerüchte aufkommen. Für 

die Spende möchten WIR uns 

herzlich bedanken, denn die Freude 

der Mannschaft war riesig. Wir 

werden diese jetzt zu jeglichen 

Situationen tragen. Sei es beim 

Spielen auf den vereinseigenen 

Anlagen, bei Strandurlauben mit 

Frau und Kindern oder zum 

Schlafen.  

Und direkt im Anschluss bot sich uns 

auch die erste Möglichkeit unsere Must-Have-Mode dem breiten Publikum zu präsentieren. Wir waren wieder 

einmal Teilnehmende des Volleyball-Turniers, wo wir wie jedes Jahr eine starke Leistung zeigten. Doch auch 

dieses Jahr reichte es nicht für den ersten Platz und wir erspielten uns einen starken zweiten Platz. Wir 

überlegen daher nächstes Jahr noch buntere Kleidung zu tragen, um die Gegner effektiver zu verwirren. 2025 

soll wieder mal unser Name auf den Pokal kommen!  
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Weiter ging es direkt mit dem nächsten Event: Unserer verspäteten Jahresabschlussfeier. Wir fanden uns 

erneut zu gutem Essen und leckeren Getränken in der Kegelbahn Malibu ein, um neben unserer 

ausgefeilten Beintechnik auch unsere Hand-Augen-

Koordination zu beweisen. Neben weltmeisterwürdigen 

Würfen durfte nicht die Ehrung eines 

Trainingsfleißigsten fehlen. Ich wiederhole das auch 

dieses Jahr gerne: Fleißig im Sinne von am meisten 

beim Training gewesen und nicht am weitesten bewegt, 

obwohl das beim diesjährigen Gewinner wahrscheinlich 

auch fast zutrifft. Markus „Die Maschine“ Krauskopf 

durfte sich zum ersten Mal auf dem Pokal verewigen 

und ein Jahr lang aus diesem trinken. Hoffentlich bringt 

er ihn ausgewaschen zurück.  

Dann begann leider eine ziemliche Flaute. Wir planten im Sommer eine Neuauflage des Boßelturniers, doch 

mussten es aufgrund der wenigen Anmeldungen leider absagen. Wir lassen uns aber mit unseren Ideen 

nicht unterkriegen und werden auch 2025 wieder zum gemeinsamen Spielen aufrufen. Der Termin wird noch 

einmal separat bekannt gegeben. 

 

Und auch dieses Jahr hängten leider wieder einige Mitspieler ihre Trikots an den Nagel. Das fällt mir immer 

sehr schwer, denn liegt mir ein jeder von euch mit seinem ganz eigenen Charakter am Herzen. Sollte es bei 

euch wieder passen, dann kommt doch gerne vorbei. Trainingszeiten und -ort sind bekannt und ich freue 

mich über jeden Wiederkehrer. Aber genauso freue ich mich auch über jeden, der sich entscheidet neu dazu 

zu kommen. Es gibt auch keine Einstiegsvoraussetzungen und die Bezahlung erfolgt in guter Gesellschaft 

und gekühltem Bier. „Trainingszeit“ ist immer mittwochs um 18:30 Uhr auf dem Sportplatz, sofern das Wetter 

es zulässt. 

 

Damit endet mein Bericht zum Jahr 2024 auch schon wieder. Ich hoffe wie jedes Jahr, dass ich euch einen 

guten Einblick in die wohl modebewussteste Truppe des TuS Neudorf-Platendorf geben konnte und ihr auch 

2025 wieder vorbeischaut, wenn ich meine Finger über die Tastatur flitzen lasse.  

 

Bis dahin und mit sportlichem Gruß 

 

„(Mode-)Cheftrainer“ Peter Plagge 
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Laufsport 

Das Jahr 2024 war für unsere Laufgruppe ein spannendes und ereignisreiches Jahr. 

Mit großer Begeisterung und Zusammenhalt haben wir unsere wöchentlichen 

Trainingseinheiten absolviert.  

Unsere Laufgruppe trifft sich jeden Dienstag um 19:00 Uhr, um gemeinsam zu 

trainieren.  

Zu Beginn jeder Einheit steht das Lauf-ABC auf dem Programm – eine effektive 

Methode zur Verbesserung der Lauftechnik und um Verletzungen vorzubeugen. 

Dieses Format ist für Läufer*innen aller Niveaus geeignet, ob Anfänger oder 

Fortgeschrittene. Wir legen großen Wert darauf, dass alle willkommen sind und sich 

in unserer Gruppe wohlfühlen.  

Im Laufe des Jahres nahmen wir am Gifhorner Lauftag und am Laufcup Gifhorn/Wolfsburg teil. Diese Events 

machen immer viel Spaß. Ein großes Lob geht an alle, die sich ihren persönlichen Herausforderungen gestellt 

haben. Neue Mitläufer und Mitläuferinnen sind jederzeit herzlich willkommen! Wir freuen uns darauf, mit euch 

gemeinsam weiterzulaufen und unsere sportlichen sowie persönlichen Ziele zu erreichen. 

 

                  

                  

Dennis Gerdau 
Trainer 
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Volleyball  
 
Jeden Donnerstagabend treffen wir uns und trainieren in der Halle oder im Sommer bei gutem Wetter auf dem 

Beachfeld und haben Spaß am gemeinsamen Volleyballspiel. Wir sind mit vollem Einsatz dabei und je nach 

Anzahl der Spielerinnen und Spieler finden sich die Teams, um gegeneinander anzutreten.  

Auf verschiedene sportliche Höhepunkte des Jahres blicken wir dankbar zurück.  

Das Jahr 2024 startete mit dem Halleneröffnungsturnier am 20. Januar, dort wurde in der Disziplin Volleyball 

um den AXA-Pokal gespielt. 

Erstmalig war die Dartgruppe dabei und die Volleyballer*innen traten mit zwei Teams an. 

Gespielt wurde in der Vorrunde im System „Jeder gegen jeden“, ein Satzgewinn gab es bei 15 Punkten mit 2 

Punkten Unterschied. Die 15 Spielbegegnungen in der Vorrunde sorgten so für ein erstes Ranking und den 

weiteren Spielplan der anschließenden Hauptrunde. 

Es wurden zwei Gruppen gebildet. Gruppe A aus den Platzierungen der Vorrunde von 1 bis 3 und Gruppe B 

aus den Platzierungen der Vorrunde 4 bis 

6. Satzgewinn war bei 21 Punkten sowohl 

in der Hin- als auch in der Rückrunde der 

jeweiligen Gruppen.  

Nach insgesamt 27 Spielbegegnungen 

stand der Sieger fest. Gewonnen hat die 

Volleyballgruppe gefolgt von den 

„Bewegern“, den Fußballern, der 

Tischtennisgruppe, dem zweiten 

Volleyball-Mix-Team und der Dartgruppe. 

Für das leibliche Wohl war gesorgt. Jedes 

Team hatte zum vielfältigen Mitbring-Buffet beigetragen. Getränke gab es von der Theke. 

Als Abwechslung zum normalen Spielbetrieb hatten wir am 18. Februar an einem Turnier in Wolfsburg 

Westhagen teilgenommen. Für den 1. Platz hat es am Ende nicht ganz gereicht, aber es war unser bisher 

bestes Auswärtsergebnis und wir haben den TuS beim Volleyballturnier würdig vertreten. 
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Präsenz haben wir auch beim Jubiläum der Sassenburg gezeigt. 

Am Samstag und Sonntag, den 15. bzw. 16. Juni hat die Einheitsgemeinde Sassenburg ihr 50-jähriges 

Bestehen gemeinsam mit Einwohnerinnen, 

Einwohnern, Freunden und Vereinen auf dem 

Festplatz am Westerbecker Rathaus gefeiert. 

Wir haben ein mobiles Volleyballnetz 

aufgespannt, die Spielbegrenzung abgesteckt 

und unser Plakat am Flutlichtmast aufgehängt. 

In lockerer Spielweise haben wir so auf den 

Verein und die Sparte „Volleyball“ 

aufmerksam gemacht. Viele der Zuschauer 

haben spontan mitgespielt und es wurden 

Kontakte geknüpft. Über zwei Neuzugänge 

dürfen wir uns freuen. 

Wir sind eine Mix-Volleyball-Gruppe mit vielen Talenten. Wir können nicht nur Volleyball spielen, sondern auch 

feiern, kochen, genau zielen, hochstapeln, etc.  ;-)  

 

Wer ebenfalls etwas erleben will, der sollte dem TuS Neudorf-Platendorf beitreten und die vielen Angebote 

des Vereins wie auch uns, die Volleyballer*innen, besuchen. 

Jens Hermann und TEAM  
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Tischtennis – Erwachsene 

Mittwochs und Freitags werden in der Mehrzweckhalle die Tische aus dem Geräteraum geholt und die 

Tischtennis-Enthusiasten des TuS lassen die kleinen weißen Plastikbälle fliegen. Ab 19:30 Uhr nach dem 

Kinder- und Jugendtraining startet die Erwachseneneinheit, bei der die jeweiligen Fähigkeiten im freien Spiel, 

an der Ballmaschine oder in einer Trainingseinheit optimiert werden. In jedem Fall haben unsere beiden 

Trainer Mo Salah und Wolfgang Gertz ein waches Auge auf die Aktiven und helfen mit guten Tipps weiter. In 

den Verschnaufpausen zwischendurch wird über das Material (Hölzer, Beläge, Bälle) gefachsimpelt und auch 

einfach mal über etwas ganz anderes geklönt. Oder es wird eine unserer Mannschaften angefeuert, die gerade 

ein Punktspiel bestreitet. Unsere Sparte ist eine bunte Mischung aus alten Hasen, ehemaligen Jugendspielern 

und Neu- oder Wiedereinsteigern. Entsprechend sind neue Gesichter jederzeit herzlich willkommen. Wer sich 

nach dem Reinschnuppern der nächsten Herausforderung stellen will, wird auch gerne bei der 

Mannschaftsmeldung für den Punktspielbetrieb berücksichtigt. Das ist keine Pflicht, fördert aber den 

Erfahrungsgewinn und steigert in den meisten Fällen auch den Spaß am Sport. 

 

In der laufenden Saison 2024/2025 hat der TuS wie in der vorherigen Saison drei Herrenmannschaften 

gemeldet: Unsere 1. Herrenmannschaft spielt aktuell unter der Leitung von Wolfgang Gertz in der 

Bezirksklasse. Nachdem es im Vorjahr einen großen Umbruch in der Mannschaftsaufstellung gegeben hat, 

wurde die Vorrunde der Saison 2023/2024 in der Bezirksliga auf dem letzten Platz beendet. Durch die 

Verstärkung der Mannschaft zur Rückrunde konnte etwas Boden gut gemacht werden. Trotz besserer 

Spielergebnisse hat es aber nicht geklappt, das Ruder komplett herumzureißen, weshalb am Saisonende der 

Abstieg unausweichlich war. Nach den ersten Spielen in der Bezirksklasse belegt die 1. Herren aktuell einen 

Platz im Mittelfeld. Der Wiederaufstieg ist noch nicht in Sicht, aber die Chancen stehen gut, einen weiteren 

Abstieg zu verhindern. 

 

Die 2. Herren konnte ebenfalls von der Verstärkung der ersten Mannschaft profitieren, da zwei erfahren Spieler 

hinunter gerückt sind. Nach einer schweren Vorrunde in der Saison 2023/2024 schaffte die Mannschaft in der 

Rückrundentabelle den Anschluss zum Mittelfeld der 1. Kreisklasse. Im Gesamtergebnis konnte aber auch die 

2. Herren die Klasse nicht halten, der Relegationsplatz wurde knapp verpasst. Wegen der guten Rückrunde 
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wurde für die Saison 2024/2025 unter der Leitung von Eduard Jeske eine erneute Meldung in der 1. 

Kreisklasse angestrebt, die auch gewährt wurde. Aktuell befindet sich die Mannschaft mit einer 

ausgeglichenen Bilanz im oberen Drittel der Tabelle. Es wird sich zeigen, ob diese Platzierung gegen die 

nachfolgenden Mannschaften verteidigt werden kann, die noch etwas mehr offene Begegnungen haben. 

 

Die 3. Herrenmannschaft wird von Thomas Heisig betreut. Auch diese Mannschaft konnte in der Vorsaison 

die Klasse nicht halten und spielt nun in der 3. Kreisklasse. Die bisherigen Ergebnisse zeugen von der 

Konkurrenzfähigkeit in dieser Klasse, für einen sicheren Klassenerhalt müssen aber noch ein paar Punkte 

gesammelt werden. 

 

Mit der Saison 2024/2025 wurde auf Kreisebene ein neues Spielsystem eingeführt. Bislang war ein Spieltag 

beendet, sobald eine Mannschaft sieben Spiele gewonnen hatte, oder er endete mit einem 6:6 unentschieden. 

Nun werden pro Spieltag immer zehn Begegnungen gespielt, selbst wenn eine Mannschaft bereits mit 6:0 als 

Sieger feststeht. Dafür wurden zwei der vier Doppel-Begegnungen gestrichen, für jeden Spieler stehen 

weiterhin jeweils zwei Einzel-Begegnungen auf dem Plan. Der Vorteil ist, dass so die Spieler im unteren 

Paarkreuz mehr Spielpraxis sammeln können. 

 

Neben dem Punktspielbetrieb werden auch vereinsinterne Meisterschaften ausgespielt. Im Dezember 2023, 

nach Redaktionsschluss des letzten Jahresberichts, haben Wolfgang Gertz und Wolf Schwermer den Doppel-

Pokal gewonnen. Wie üblich wurden die Doppel-Mannschaften ausgelost, wodurch immer ein Spieler mit 

hohem TTR-Wert und ein Spieler mit niedrigem TTR-Wert ein Team bildeten. 

 

Die Einzel-Vereinsmeisterschaft 2024 wurde wieder als Vorgabe-Turnier gespielt. Abhängig von der Differenz 

der TTR-Werte zweier Gegner muss der stärkere Spieler zusätzliche Punkte erspielen. So hatten alle 

Teilnehmer eine reelle Chance, den Pokal zu gewinnen. Gegenüber dem Vorjahr wurde die Vorgabe-Regelung 

allerdings etwas abgeschwächt, wodurch die Spiele sich nicht ganz so lang gezogen haben. Ungeschlagen 

und damit absolut verdient konnte in diesem Jahr Wolfgang Gertz den Einzel-Pokal entgegennehmen. 
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Tischtennis – Jugend 

Tischtennis - eine gegen Ende des 19. Jahrhunderts in England entstandene Ballsportart, die schnellste 

Rückschlagsportart der Welt, in China der Volkssport Nr. 1 und auch in Deutschland gibt es sehr starke 

Tischtennisathlet*innen.  

Tischtennis spielen fördert die Beweglichkeit, trainiert Konzentrations- und Reaktionsvermögen sowie 

verschiedene koordinative Fähigkeiten und wird einzeln oder im Doppel gespielt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

In Neudorf-Platendorf trainiert unsere Tischtennis-Jugend mit viel Spaß an dieser Sportart und arbeitet 

daraufhin, eine Jugendmannschaft für den Punktspielbetrieb zu melden. Derzeit sind zehn Mädchen und 

Jungen von der 1. bis zur 12. Klasse im Alter von 6 bis 17 Jahren in der Tischtennis-Jugend aktiv. Unserer 

Tischtennis Jugend gefällt besonders am Training „das Zusammenspiel“, „das Aufschlagen üben“, dass sie 

„mit anderen Kindern spielen“ und dass „sie Spaß haben“. 

Unsere engagierten und erfahrenen Trainer Mohamed Salah Salim Ibrahim und Wolfgang Gertz leiten das 

Jugendtraining und begleiteten die Tischtennis-Vereinsmeisterschaften.  

 

Am 1. Juni haben in diesem Jahr unsere Tischtennis-Vereinsmeisterschaften im Einzel stattgefunden. Nach 

ein paar Jahren Pause konnten sich nun wieder 

unsere Nachwuchsspieler*innen miteinander 

messen. Amelia, Livia, Viktoria und Leana sind mit 

Vor- und Rückspiel gegeneinander angetreten. Alle 

vier entwickelten im Laufe ihres ersten Turniers 

deutlich mehr Sicherheit und Spielroutine am 

Tisch. 

Nach spannenden Duellen belegten Leana und 

Livia am Ende mit gleicher Punktzahl den ersten 

Platz. Die Silbermedaille ging an Viktoria. Sie 

musste sich gegen die beiden Erstplatzierten knapp geschlagen gegeben. Amelia hat ebenfalls eine tolle 

Leistung gezeigt, konnte sich jedoch in den entscheidenden Ballwechseln nicht gegen ihre älteren 

Mitspielerinnen durchsetzen. Somit erhielt sie nach sechs Spielen die Bronzemedaille. 

https://de.wikipedia.org/wiki/19._Jahrhundert
https://de.wikipedia.org/wiki/England
https://de.wikipedia.org/wiki/Ball-_und_Kugelsportart
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Unser Trainerteam 

Mo kann von einer bemerkenswerten Laufbahn berichten: Tischtennis spielt er seit 

seinem sechsten Lebensjahr. Er trainierte unter anderem in China und Dubai. In seiner 

Heimat Sudan war er Nationalspieler und dort die Nummer 1, in Afrika Nummer 7. Mo 

spielte fünf Jahre mit einem Vertrag in Dubai und ein Jahr in Nigeria. Im Jahr 2014 

begann er das Jugendtraining in China. Vier Mädchen, die er damals trainierte, spielen 

heute in der chinesischen Frauen-Nationalmannschaft. 2016 spielte Mo bei Olympia in 

Rio de Janeiro. 

 

Wolfgang hat im Alter von 9 Jahren mit Tischtennis angefangen, als Jugendlicher in der 

1. Herren vom SV Triangel gespielt und später diesen Verein bis in die Bezirksoberliga 

geführt. Über TTC Gifhorn und VfR Wilsche kam er zum HSV Helmstedt, wo er auch in 

der Verbandsliga spielte. Danach hat Wolfgang es mit dem MTV Hattorf bis in die 

Oberliga geschafft. Besonders bekannt wurde Wolfgang als einer der besten Material-

Spieler in Niedersachsen unter dem Namen „Noppenkönig“. Der Weg führte zurück zum 

SV Triangel, wo er das Training der Jugend- und Mädchenmannschaft übernahm. Dank 

Achim Förster fand Wolfgang vor gut 14 Jahren den Weg zum TuS Neudorf-Platendorf. 

 

Die Trainer möchten den Kindern und den Jugendlichen zu Beginn das Wichtigste vermitteln: Die 

Schlägerhaltung. Danach wird der Ball mit der Vorhand geprellt, dann mit der Vorhand und Rückhand. 

Natürlich darf der Spaß am Tischtennis, der Bewegung und dem Wettkampf nicht fehlen. 

Vielleicht ist Tischtennis ein tolles Hobby für Dich? Wir suchen noch Verstärkung für unsere Tischtennis-

Jugendmannschaft. Jungen und Mädchen optimal ab der 3. Klasse sind herzlich willkommen. Gerne können 

auch Kinder ab der 1. Klasse vorbeischauen und herausfinden, ob ihnen Tischtennis Freude bereitet. Benötigt 

wird Sportbekleidung und Turnschuhe. Das Training findet mittwochs von 18:00 -19:30 Uhr und freitags von 

18:15 – 19:30 Uhr statt. Wir freuen uns auf Dich! 
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Kinder- und Jugendsport  
 

KiJu 1  
Heike Müller 
 
Wettkampfturnen Mädchen 
Turntiger 
Tanzbärchen 
Dancing Kids 
Dancing Stars 
Dancing Flowers/ 
All style dance class 
 

  

KiJu 2  
Stefanie Schrader 
 
TuS Bambinis 
Tus Minis 
TuS Kids 

 

Wir schauen auf ein Jahr mit besonderen Momenten, Aktionen, schönen Begegnungen und vor allem tolle 

Übungsstunden zurück. Die Sportangebote für unsere jungen TuS-Mitglieder werden sehr gut angenommen. 

Dies wäre ohne das Trainerteam nicht möglich, daher herzlichen Dank für all die Unterstützung. Auch in 

diesem Jahr konnten wir neben dem wöchentlichen Training wieder viele Aktionen, nicht nur für den TuS, 

sondern für den gesamten Ort anbieten.  

 

Aktionshalle Fasching  

Am Dienstagnachmittag, den 13.02.2024 startete um 15:30 Uhr das bunte Treiben in der liebevoll 

geschmückten Halle. Zunächst konnten alle jüngeren TuS-Mitglieder im Alter von 0 bis 4 Jahren in Begleitung 

ihrer Eltern oder Großeltern die vorbereitete, große Bewegungslandschaft erkunden und sich ausprobieren. 

Ab 16:15 Uhr war die Halle dann für alle Kinder der Kinder- und Jugendabteilung des Turn- und Sportvereins 

geöffnet und es konnte ausgiebig bei Musik gespielt, getobt und getanzt werden. Durch den Nachmittag 

begleiteten u. a.  

 

 

 

Janne, Paulina und Hannah und boten Mitmachtänze, eine Polonaise und präsentierten zwischenzeitlich kurze 

Tanzeinlagen, die zum Staunen und Mittanzen einluden. Zwischendurch konnten sich die Kinder auf mehrere 

Bonbonregen freuen und alle hatten die Gelegenheit sich bei Brezeln, Waffeln, bunten Tüten sowie kühlen 

und heißen Getränken im Vereinsheim zu stärken. Ein herzlicher Dank geht an alle Helfer*innen, die diesen 

Tag vorbereitet und durchgeführt haben: Dankeschön! 
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Fröhliche Gesichter beim Minisportabzeichen mit Hoppel und Bürste beim Sportabzeichentag 

 

Auch in diesem Jahr haben wir bei der Aktion Scheine für Vereine von 

REWE mitgemacht.  Über 1.000 Scheine wurden für uns gesammelt. Dafür 

haben wir Hütchen, Springseile und Motorikbälle bestellt. Dankeschön an 

alle Unterstützer!  

 

An der bundesweiten Aktion „Tag des Kinderturnens – Kinder Joy of Moving“ vom Deutschen Turnerbund 

beteiligten wir uns mit einem Nachmittag im November. Die Kinder hatten viel Spaß beim Schnupperturnen in 

der offenen Turnhalle an den unterschiedlichen Stationen und dem Turntiger-Tanz. 

Anschaffungen 

Für die Dancing Stars gab es neue einheitliche T-Shirts für die Auftritte.  

 

Qualität in der Jugendarbeit – Juleica-Inhaber 

Frank Müller, Heike Müller, Maylea Müller und Stefanie Schrader  
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Die Aktionshalle Weihnachten Ende November als Jahresabschluss für alle Gruppen war wieder super 

besucht. Groß und Klein hatte Spaß beim Toben sowie Turnen und konnte sich über den Besuch vom 

Weihnachtsmann freuen. Den Abschluss bildeten die Tanzgruppen mit der Präsentation der neusten Tänze.  

 

 

Danke Alexandra 

18 Jahre Eltern-Kind-Turnen (TuS Bambinis) von 01.04.2006 bis 

31.12.2024 und vieles mehr.  

Alexandra Borchard hat in den 18 Jahren die jüngsten 

Sportler*innen vom TuS hervorragend betreut und begleitet. Ihr 

Ideenreichtum an Aufbauten, Nutzung von Materialien und 

Einbindung von Alltagsgegenständen in die bunten Turnstunden 

werden wir in besonderer Erinnerung halten. Viele Aktionshallen 

hat Sie gestaltet und organisiert und seit vielen Jahren noch 

zusätzlich die TuS Minis geleitet. 

Schöne Erinnerungen, von der eine ganze Generation erzählen 

kann: Weihnachtsfeier auf Rollen, Sommerabschluss am 

Bernsteinsee, die Kuh Luise, die Türen vom Bus, Bim-Bam-

Bommel, Oben auf des Berges Spitze….. 

Es war einfach großartig – Danke für die schöne Zeit! 

Kampfrichterteam 2024 

D-Lizenz: Annika Heidenreich, Ofelia Jeske, Stefanie Schrader, Judith Steglich und Janne Wolpers 

C-Lizenz: Heike und Maylea Müller 

 

Das war unser Rückblick auf ein erlebnisreiches Jahr 2024! 

DANKE an Alle, die uns so hilfreich zur Seite gestanden und damit vieles möglich gemacht haben. Besonderer 

Dank gilt unseren Familien, die unsere ehrenamtliche Arbeit so gut unterstützen und mit uns gemeinsam 

erleben. Allen Sportlern und Sportlerinnen wünschen wir ein frohes Weihnachtsfest und auf in ein neues 

sportliches Jahr. 

Heike Müller und Stefanie Schrader 
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TuS Bambinis (Eltern-Kind-Turnen) und TuS Minis 
 

 

 
 

TuS Bambinis   
 

Trainingszeit: Dienstag, 15:45 - 16:45 Uhr    
Zielgruppe: Kinder ab dem Laufalter bis ca. 4 Jahre (mit Begleitung) 
 

TuS Minis 
 

Trainingszeit: Dienstag, 14:30 - 15:30 Uhr 
 

Zielgruppe: Kinder ab 4 Jahre 
 

 Alexandra Borchardt 

Liz. Übungsleiterin 

  

 
Die Niedersächsische Turnerjugend beschreibt folgende Botschaften des  

Kinderturnens: 

• Bewegen: körperliche Fitness erlangen 

• Üben: etwas leisten und sich nachhaltig engagieren 

• Spielen: Spaß und Freude an Bewegung 

• Mitmachen: soziale Erfahrungen sammeln 

• Erleben: Ängste überwinden, eigene Grenzen kennen lernen und mutiger werden 

• Können: Selbstbewusstsein aufbauen und fördern 

Das alles ist mir stets ein Anliegen in den Sportstunden. Egal, ob bei den Kleinsten in Begleitung ihrer Eltern 

oder bei den Minis ab 4 Jahren, die bereits ohne Eltern in die Turnhalle kommen. 

Doch wie wird das ganze eigentlich umgesetzt? Ganz einfach....Wir spielen, singen und tanzen. Wir 

verwandeln uns in Piraten oder Gespenster und bewegen uns wie wilde Tiere in der Turnhalle. Wir spielen 

‚Zwergenfangen‘, ‚Feuer, Wasser, Blitz‘ oder ‚Plumpssack‘. Wir lieben die Zauberschnur mit ihren  
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verschiedenen Möglichkeiten. Wir klettern, hüpfen, springen und balancieren und nutzen die vielen 

Großgeräte als Abenteuerspielplatz.  

Bei all diesen unterschiedlichen Sportstunden stehen die Botschaften der NTJ im Mittelpunkt. Doch die Kinder 

merken das natürlich gar nicht, es passiert einfach. Zuerst wird vom kleinen Kasten gesprungen und am Ende 

der Stunde ist es vielleicht schon der 4-teilige große Kasten. An anderer Stelle traue ich mich zunächst nicht 

ein anderes Kind zu fangen, aber dann möchte ich gar nicht mehr aufhören. Die Kinder beim Größerwerden 

zu beobachten und zu unterstützen war mir immer eine große Freude. 

Doch jetzt ist Schluss. Ich verabschiede mich und gebe die Sportgruppen in die Hände von Laura Rattunde. 

Laura, ich wünsche dir genau so viel Spaß, wie ich ihn immer hatte. 

Vielen Dank an Heike, Steffi und all die Vorstände der letzten Jahre, die mich immer unterstützt haben und 

vielen Dank an alle Eltern, die mir ihre Kinder anvertraut haben. 

Viele Grüße 

Alexandra 
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TuS Kids 
 

 

 

 

  
 
Trainingszeit:             

Dienstag, 17:00 - 18:00 Uhr 

           

Zielgruppe:   

Kinder ab der 1. Klasse 

Stefanie Schrader 
Liz. Übungsleiterin 

 Bianca Mairose-Campe 
Liz. Übungsleiterin 

  

 

7 – 3 – 1 – „Los geht’s!“ Damit beginnen wir jede 

Sportstunde gemeinsam im Kreis, besprechen kurz, 

was wir vorhaben und welche Wünsche es seitens der 

Kinder gibt und starten anschließend voll durch. 

Neben den Grundfertigkeiten Laufen, Werfen, 

Springen, spielen wir Mannschaftsspiele, rasen mit 

den Rollbrettern durch die Halle oder probieren Neues 

aus. So spielten wir im vergangenen Jahr mehrmals 

das Abwurfspiel ‚Gefängnisball‘ und unterschiedliche, 

neue Fangspiele. 

Während der wärmeren Monate verbringen wir die eine oder andere Sportstunde auch mal draußen auf dem 

Sportplatz, um unter realen Bedingungen beispielsweise für das Sportabzeichen zu üben. 

Mit einem großen Dankeschön für die 

vielen Jahre ehrenamtliche Tätigkeit und 

die tollen Sportstunden verabschiedeten wir 

vor den Sommerferien Bianca Mairose-

Campe. Wir überbrachten ihr unsere besten 

Wünsche und überreichten ihr ein 

Geschenk. Vielen Dank für die schöne Zeit 

mit dir! 

 

Wir freuen uns auf das neue Jahr mit den Kindern 

und wünschen allen besinnliche Weihnachten und 

ein gesundes, neues Jahr! 

 

Bianca und Steffi  
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Turntiger 
 

   

Heike Müller 
DOSB Übungsleiterin 

Maylea Müller 
DOSB Trainerin C 

Enya Martel 
Helferin 

 

„Wir sind die Turntiger, Turn-Alarm, wir sind die Turntiger, Turn-Alarm. Sind geschmeidig, haben Kraft, wir sind 

niemals abgeschlafft, hier ist Action angesagt, dass macht unsere Muskeln stark…“. Mit dem Turntigertanz 

starten wir jede Turntigerstunde am Freitag von 15.00 – 15.45 Uhr mit vorheriger Anmeldung. Seit dem 

Frühjahr unterstützt uns beim Aufbau und bei der Sportstunde mit viel Freude Enya Martel.  

 

Kurz-Interview mit Enya: 

Was machst Du Freitagnachmittag? 

Um halb drei gehe ich in die Turnhalle und helfe beim Aufbau der Turntiger. Wenn die Kinder kommen, starten 

wir mit dem Turntigertanz und danach helfe ich an den Gerätestationen. Nach der Turntigerstunde turne ich 

noch selbst zwei Stunden in der Halle. 

Warum hilfst Du bei den Turntigern? 

Weil es mir sehr viel Spaß macht die Kinder beim Turntigerturnen an den Geräten mit zu trainieren und ihnen 

neue Dinge beizubringen. 

 

Die Turntigergruppe ist für Kinder ab 5 Jahren, die Spaß am Turnen an den Geräten haben. Der Schwerpunkt 

liegt auf dem Erlernen erster turnerischer Fertigkeiten. Turnelemente werden erarbeitet, gefestigt und je nach 

Leistungsstand Pflichtübungen geturnt. Nach einer gymnastischen Einheit ist ein abwechslungsreicher 

Geräteparcours aufgebaut, wo die Kinder in kleinen Schritten an neue Turnelemente herangeführt werden.  

 

Besuch vom Turntiger im Frühjahr 
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Einige Turntiger haben vor den Sommerferien bei den Vereinsmeisterschaften teilgenommen. Den Bericht und 

die Fotos findet ihr beim Wettkampfturnen.  

 

12 Mini-Turnabzeichen 

In den ersten Stunden nach den Herbstferien 

haben sich die Turntiger noch mal an 

unterschiedlich schwierigen Übungen beim Mini-

Turnabzeichen ausprobiert. Als Auszeichnung 

bekamen alle eine Urkunde. 

Herzlichen Glückwunsch! 

 

Die Eltern konnten im November einmal zuschauen, um zu 

sehen, was wir so während der Stunde gemeinsam erleben.  

 

Wir freuen uns auf ein neues Turnjahr mit euch! 

 

Frohe Weihnachten wünschen euch Enya, Heike und Maylea 
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Gerätturnen- & Wettkampfturnen Mädchen 

 

    
Heike Müller 

DOSB Übungsleiterin 
Stefanie Schrader 

DOSB Übungsleiterin 
Judith Tausendfreund 

DOSB Trainerin C 
Carlotta Heidenreich 

Helferin 
 

Mädchen, die richtig Spaß am Turnen haben und gewisse Voraussetzungen mitbringen, können nach 

Absprache an den Trainingseinheiten teilnehmen. Es werden die Pflicht- bzw. Kürübungen an den Geräten 

Boden, Schwebebalken, Reck/Barren und Sprung geturnt. Der Vierkampf wird nach den Ausschreibungen 

vom Deutschen Turner-Bund in den P-Stufen (Pflicht) und LK (Leistungsklasse Kür) ausgetragen. Wir 

trainieren in unterschiedlichen Trainingsgruppen je nach Alter und/oder Leistungsstand entsprechend. Unsere 

Trainingszeiten sind Montag 16.45 – 18.30 Uhr und Freitag 16.00 – 

18.00 Uhr. 

 

Noch in den Ferien ging es am ersten Freitag in diesem Jahr um 09.00 

Uhr in der Turnhalle mit unserem Trainingslager los. Es wurde an 

vielen Basic- und Grundübungen gearbeitet, aber wir hatten auch sehr 

viel Zeit für schöne Gespräche und Spielen. Lecker Essen gab es im 

Vereinsheim und um Mitternacht schliefen alle tief und fest. Es waren 

zwei sehr 

anstrengende, 

aber schöne Tage 

mit euch - ein 

perfekter Start ins 

neue Jahr. 

 

Bei den Kreispokalwettkämpfen präsentierten sich die TuS Mädels mit tollen Übungen. Aus 13 Vereinen 

waren über 250 Mädchen am Start, so dass in vielen Wettkampfklassen mehr als 30 Mädchen starteten und 

es schon sehr schwer war, sich unter die TopTen zu turnen. Ihr habt alle einen guten Wettkampf geturnt, 

jedoch konnte nicht überall die Trainingsleistung abgerufen werden. Trotzdem war es 

ein schönes Wochenende mit euch, besonderer Dank auch an alle Helfer und 

Kampfrichter Janne, Judith und Steffi. Sechs Turnerinnen konnten leider nicht starten, 

auf euch wartet aber schon der nächste Wettkampf. 

Zu den Platzierungen: Im WK 5, Jahrgang 2013 turnte sich Sophia Schulze auf einen 

tollen 8. Platz mit 54,15 Punkten von insgesamt 28 Turnerinnen.  
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Tiana Eliseev musste leider zwei Stürze am Balken hinnehmen und kam auf Platz 16 mit 50,55 Punkten. Beide 

turnten sehr sauber und ausdrucksstark. 

Im WK 6 turnte sich Nele Jadanowski von 20 Starterinnen auf Platz 14 mit 46,0 Punkten und einer besonders 

sauberen Balkenübung. In der LK 4 gab es ebenfalls ein sehr starkes Teilnehmerfeld. Trotz eines Fallers am 

Balken belegte Enya Martel den 8. Platz mit 42,7 Punkten und 

konnte von den 23 Turnerinnen jeweils die drittbeste Sprung- 

und Reckübung präsentieren. Platz 10 ging an Janne Wolpers 

mit 42,1 Punkten, die souverän Reck, Balken und Boden 

präsentierte. Ofelia Jeske belegte Platz 12 mit 41,90 Punkten, 

sie konnte sich über die zweitbeste Balkenwertung freuen, in 

der sie sicher ihr Rad gestanden hat. Livia Jeske turnte sich 

mit durchgehenden Wertungen auf Platz 18 mit 38,15 

Punkten und hatte eine sehr schöne Ausstrahlung beim 

Präsentieren ihrer Bodenkür. Dalia Ewert kam mit 35,30 Punkten auf Platz 22, auch hier war Boden trotz 

einiger Schwächen ihr bestes Gerät. 

Der zweite Wettkampftag verlief ebenfalls verletzungsfrei und erfolgreich. Unsere jüngsten Turnerinnen hatten 

ein sehr starkes Teilnehmerfeld im WK 2 mit über 30 Mädchen. Trotz Aufregung habt ihr schön geturnt. Platz 

24 ging mit 45,8 Punkten an Amelia Jeske, Platz 25 an Jule Hoffmann mit 45,65, Platz 28 an Maira 

Schippmann mit 44,8 und Platz 31 an Hannah Schulze mit 42,4 Punkten. Vom TuS hatte Amelia den besten 

Sprung, Maira und Hannah die höchste Bodenwertung sowie Jule die höchste Balken- und Bodennote. 

 

Bronze für den TuS 

Im WK 3 turnte sich Sophiia Kasperska mit 53,7 Punkten auf 

den 3. Platz von 30 Mädchen und erhielt die Bronzemedaille. 

Nala Ewert konnte sich mit 51,7 Punkten Platz 8 sichern. Es lief 

bei beiden nicht alles wie im Training, aber trotzdem zeigten 

sich beide nervenstark. Sophiia hatte im WK 3 von 30 Mädchen 

die beste Boden- und zweitbeste Sprungwertung. Nala konnte 

sich über die drittbeste Sprungwertung freuen. 

 

 

 

Der WK 4 war auch mit fast 30 Turnerinnen ein sehr starker 

Jahrgang.  

Lola Heidenreich turnte sich trotz eines Fallers am Balken 

auf einen super 5. Platz mit 54,85 Punkten und präsentierte 

die beste Bodenübung. Den 16. Platz holte sich Mila Bock 

mit 49,3 Punkten, Jaane Röper mit 48,7 Punkten den 18. 

Platz, Platz 23 ging an Laura Schrader mit 47,1 Punkten und 

der 28. Platz an Carlotta Ebert mit 43,4 Punkten. 
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Vereinsmeisterschaften Gesamtsieg für Enya Martel und Lola Heidenreich 

Ein Wettkampf mit Wohlfühlatmosphäre. 39 Jungen und Mädchen im Alter von 5 bis 16 Jahren freuten sich 

auf den kleinen Wettkampf in heimischer Kulisse. Gut vorbereitet gingen die 26 Stammturnerinnen und 8 

Turntiger an die Geräte und präsentierten ihre Übungen. Eltern und Freunde des Sports applaudierten kräftig 

und sorgten nebenbei für ein großartiges Mitbringbuffet im Vereinsheim. Danke an alle, die zum Gelingen des 

schönen Tages beigetragen haben. Den jeweils ersten Platz belegten:  

Jule Hoffmann - Jahrgang 2016 und jünger 

Sophiia Kasperska – Jahrgang 2015 

Lola Heidenreich – Jahrgang 2014 

Tiana Eliseev – Jahrgang 2013 

Melina Kopmann – Jahrgang 2012 und älter 

Enya Martel – LK  

 

Gesamtsieg in der Pflicht 

1. Platz Lola mit 55,9 Punkten, 2. Platz Sophiia 55,6, 3. Platz Nala mit 

54,9 Punkten Klasse Leistung von allen – weiter so – ihr seid spitze! 

 

 

 

 

 

 

 

Zur kirchlichen Trauung unserer Trainerin Judith gratulierten die Turnmädchen mit einem Rosenspalier. 

Wir wünschen ihr und ihrem Mann Fabian alles Gute für die Zukunft. 
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Showtime – 50 Jahre Gemeinde Sassenburg 

Ein kleines Feuerwerk aus turnerischen und akrobatischen Momenten zauberten die Mädels auf die Bühne!  

 

 

Turnerinnen verabschieden sich mit Sommerolympiade in die Ferien 

Seifenkistenrennen, Huckepacklauf, Schuhturm bauen, Teppichfliesenwettlauf, Teamfoto und vieles mehr – 

das Turnteam hatte mächtig Spaß.  

 

Janne geht nach Kanada 

Ende August verabschiedeten sich die Turnmädchen von Janne, die für ein Jahr nach Kanada geht. Es gab 

noch ein neues TuS-T-Shirt und eine kleine 

Girlande mit guten Wünschen, lustigen 

Erinnerungen und großartigen Momenten vom 

gesamten Team. Alle Turnerinnen und 

Trainerinnen hatten die Möglichkeit etwas zu 

gestalten und beizutragen. Nach der letzten 

Trainingseinheit ging es ins Vereinsheim, wo die 

Familie zu leckerer Pizza und kühlen Getränken 

eingeladen hatte. Janne, wir wünschen Dir eine wunderschöne Zeit mit vielen eindrucksvollen Begegnungen 

und Momenten. Wir freuen uns, wenn Du im nächsten Sommer wieder in die Turnhalle kommst.  
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 83 Teams aus 13 Vereinen trafen sich Anfang November zu den Mannschaftswettkämpfen im Turnkreis 

Gifhorn. Von Newcomern bis zu Landesligaturnerinnen 

war alles an den zwei langen Wettkampftagen 

vertreten. Danke an das Kampfrichterteam Heike, 

Judith, Maylea, Ofelia und Steffi für die Einsätze und an 

alle Trainer und Helfer für die Betreuung der Mädchen. 

Samstag früh starteten Hannah Alsleben, Amelia 

Jeske, Hannah Schulze, Leonie Schrader und Marla 

Kamieth im WK 1, unser jüngstes Team belegte den 

tollen 6. Platz. Am Nachmittag turnten im WK 4 Laura 

Schrader, Mia Liv Kalitzky, Melina Kopmann und 

Charlotte Wehlan. Von 11 Mannschaften freuten wir uns über Platz 7. 

 

Im WK 5, der LK 4 turnten am Sonntag früh Nele Jadanowski, Enya 

Martel, Ofelia und Livia Jeske. Zur Siegerehrung gab es Urkunden für 

den 6. Platz von insgesamt 9 Teams.  

In der letzten Runde am Nachmittag turnen im WK 3 Jaane Röper, 

Sophia Schulze, Lola Heidenreich, Tiana Eliseev und Mila Bock. Von 

insgesamt 16 Teams konnten die Mädchen den hervorragenden 6. Platz 

erturnen und Lola kam in der Einzelwertung von 39 Mädchen auf den 9. 

Platz mit der zweitbesten Sprungwertung. Gleichzeitig startete der WK 2 

mit Emma und Angelina Sadoroschni, Sophiia Kasperska, Maira 

Schippmann und Jule Hoffmann. Es fehlten nur 0,6 Punkte zum 

Treppchen, aber die Freude über den spitzenmäßigen 4. Platz war sehr groß. Von 32 Mädchen turnte sich 

auch Sophiia mit einem 6. Platz unter die TopTen in der Einzelwertung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ein starkes Teilnehmerfeld – wir sind stolz auf euch! 
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Gerätturnabzeichen 

Trotz Erkältungswelle haben sich Mitte November die Turnmädchen noch mal an unterschiedlich schwierige 

Übungen für das Gerätturnabzeichen des Deutschen Turnerbundes gewagt. Wir hatten viel Spaß beim 

Ausprobieren und Präsentieren der Wahlübungen. Am Ende bekamen alle zur Erinnerung eine schöne 

Urkunde. Herzlichen Glückwunsch! Platz 1 bis 3: Maylea Müller, Melina Kopmann, Sophia Schulze. 

 

 

 

Turnerin des Jahres 2024 

Lola Heidenreich 

 Beste Trainingsbeteiligung 2024 
 

 
1. Platz: Nele Jadanowski und Jaane Röper 

2. Platz: Sophia Schulze 

3. Platz: Tiana Eliseev und Sophiia Kasperska  

 
Für alle gab es einen Erinnerungspokal. 
 
Ranking: 

2 Turnpunkte für die Trainingsteilnahme 

1 Turnpunkt entschuldigtes Fehlen 

0 Turnpunkte unentschuldigtes Fehlen 

 

 

 

News vom Platendorfer Turntalent – Anna-Carolina Wolpers 

Erfolgreich ist Anna wieder als Landeskaderathletin in der AK16+ nominiert. Sie trainiert 

mehrmals die Woche im NTB Leistungszentrum Badenstedt und sammelt für ihr Team 

KTG Hannover in der 2. Bundesliga fleißig Punkte.  

Wir wünschen Dir weiterhin viel Erfolg und Freude am Turnen! 
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38518 Gifhorn    Steinweg 84    urlaub@reisebüro-nesemann.de 

Telefon 05371 – 5 00 43 

mailto:urlaub@reisebüro-nesemann.de
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All styles dance class 

 

Tanzbärchen, Dancing Kids, Dancing Stars, Dancing Flowers, All styles Dance class 

 

Hannah und Paulina haben auch in diesem Jahr wieder einen 

großen Teil ihrer Freizeit neben der Schule für die Tanzgruppen 

aufgewendet.  

Es erfordert viel Organisation die Tänze für die verschiedenen 

Gruppen mit entsprechender Musik vorzubereiten, dazu kommen 

Planung und Absprachen für Auftritte.  

Gut 60 Kinder und Jugendliche tanzen im TuS jede Woche.  

  Paulina Toczek         Hannah Schleiss 

 

Viele Kinder starten bei den Tanzbärchen mit Tanzspielen, rhythmischen Bewegungen und Mitmachtänzen. 

Die Dancing Kids und Dancing Stars üben verschiedene Tanzrichtungen wie HipHop, StreetDance – 

HouseDance und Jazz mit unterschiedlichen Schwierigkeitsgraden. Bis zu den Osterferien gab es die Dancing 

Flowers, die im April neuformiert als All styles Dance class mit einer anderen Zielausrichtung ab der 6. 

Klasse mit Contemporary, K-Pop, HipHop, StreetDance, Commercial Dance, Dance Workout durchstarteten. 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

               Tanzbärchen       Dancing Kids  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

                                   Dancing Stars 
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Zum Jahresanfang gab es eine Zeitreise und es wurde an verschiedenen Tänzen aus den 90ern gearbeitet. 

Das Ergebnis wurde kurz nach den Osterferien im oberen Raum den Eltern in einer kleinen Show vorgeführt. 

 

Zum Maibaumfest präsentierten sich alle vier Gruppen auf der Bühne mit ihren Tänzen.  

 

50 Jahre Gemeinde Sassenburg  

Am 15.06.2024 feierte die Gemeinde das 50-jährige Bestehen. Die Tanzgruppen rockten vor hunderten von 

Zuschauern die Bühne, auch der Regen konnte hier die Stimmung nicht trüben.  

 

 

 

 

 

 

 

Auch beim Arbeitseinsatz im oberen Raum waren Hannah und Paulina beim 

Streichen mit großer Freude dabei.  
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Nach den Sommerferien konnten die TuS Tanzgruppen das Bühnenprogramm beim Lichterfest in Triangel 

bereichern und starteten auf Wunsch spontan noch eine Zugabe.  

 

Beim Ü70-Treffen vom TuS Mitte November und bei der Aktionshalle Weihnachten konnten die Gäste und 

Zuschauer noch einmal in den Genuss der Tanzdarbietungen kommen. Damit ging ein aufregendes Tanzjahr 

zu Ende. 

 

C-Lizenz 

In den Herbstferien haben Hannah und Paulina mit der Ausbildung Trainer C 

Gymnastik - Rhythmus – Tanz begonnen. Die einwöchige Ausbildung 

vermittelt die Grundlagen der unterschiedlichen Bereiche von Gymnastik und 

Tanz, wie z.B. Modern Dance, Jazzdance, Ballett, Gymnastik, Fitgym, 

Kindertanz, HipHop oder Folklore. Auch Anatomie, Physiologie und 

konditionell koordinatives Training standen mit auf dem Programm. Nun 

müssen noch Lernaufgaben sowie Probestunden absolviert werden und im 

Dezember steht das Prüfungswochenende an.  

 

 

Zum neuen Jahr gibt es einige Veränderungen - neue Einteilungen aller Tanzgruppen ab 2025: 

Dancing Kids 

ab 5 Jahre 

Dienstag, 17.30 – 18.15 Uhr 

Dancing Stars 

ab 3. Klasse 

Dienstag, 18.15 – 19.00 Uhr 

Dancing Queens 

Fortgeschrittene (nach Absprache) 

Alter ca. 10 – 17 Jahre 

Mittwoch, 17.00 – 18.00 Uhr 
 

Dancing Kids und Stars:  HipHop Choreo Class, StreetDance – HouseDance und Jazz 

Dancing Queens:  HipHop Choreo Class, StreetDance, Commercial 

Hast auch Du Lust zum Tanzen? Ein Einstieg ist jederzeit in den Gruppen nach vorheriger Anmeldung möglich.  

 

Wir wünschen euch frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins Jahr 2025. 

 

Hannah und Paulina 



Sportabzeichen 

 
 

76 
 

Sportabzeichentag 
 

Über 80 Sportler*innen kamen zum Sportabzeichentag, um sich den Herausforderungen der unterschiedlichen 

Disziplinen wie Laufen, Weitsprung, Werfen, Kugelstoßen, Seilspringen, Hochsprung, Turnen und vielem mehr 

zu stellen. Für die Kinder gab es eine tolle Hüpfburg mit Wackelberg. 22 Kinder nutzen die Möglichkeit das 

Minisportabzeichen abzulegen. Hier ging es auf sportliche Bewegungsreise mit Hoppel und Bürste zur 

Geburtstagsfeier von Frau Eule. Es wurden Eicheln gesammelt, über Moosfelder gehüpft, den Berg 

runtergerollt und vieles mehr. 

Der Tag wurde finanziell vom Landessportbund Niedersachen unterstützt.  

 

 

        
 

TuS Statistik 2024   

• 42 Sportler*innen haben das Deutsche Sportabzeichen abgelegt 

• 36 Kinder und 6 Erwachsene 

• 1 Familienurkunde (Hößler) konnte beantragt werden 

 

 

Sportabzeichen 2024 – der jüngste und der älteste Teilnehmer vom TuS 

 

                  

 

 

 

 

  

    

                                                          

 

                    Aaron Luzius - 6 Jahre                                                            Jürgen Wohlfeil - 65 Jahre 

 

Herzlichen Glückwunsch an alle fleißigen Teilnehmer*innen beim Sportabzeichen 2024! 
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Ehrungen anlässlich der Jahreshauptversammlung am 13.01.2024 

 

      

Stefanie Schrader Bronzene Ehrennadel des LandesSportBundes Niedersachsen 

Maylea Müller Abschluss Fitnesstrainer A Lizenz 

Maike Lauterbach Abschluss DOSB Trainer C Fitness 

Heike Müller 30 Jahre Abteilungsleitung Kinder- und Jugendsport 

 

 

15 Sportabzeichen an Erwachsene und zwei Familienurkunden (Hößler/Müller) 

 

Herzlichen Glückwunsch! 
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Niederschrift der Jahreshauptversammlung am 13.01.2024 

 
Niederschrift 
über die Jahreshauptversammlung (JHV) des Turn- und Sportvereins Neudorf-Platendorf von 1907 e.V. am 
Samstag, den 13.01.2024 um 19:00 Uhr in der Mehrzweckhalle in Neudorf-Platendorf. 
 
Tagesordnung 
01. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
02. Wahl Protokollführer*in  
03. Genehmigung der Niederschrift über die Jahreshauptversammlung vom 11.03.2023  
04. Gedenken  
05. Grußworte  
06. Ehrungen  
07. Bericht des geschäftsführenden Vorstands  
08. Tätigkeitsberichte der Abteilungen  
09. Bericht der Kassenwartin  
10. Bericht der Kassenprüfer*innen  
11. Entlastungen:   a) der Kassenwartin  

b) des geschäftsführenden Vorstandes  
12. Beschlussfassung über Anträge, die dem Vorstand schriftlich, spätestens am 06.01.2024 vorliegen  
13. Wahl des geschäftsführenden Vorstands  

a) 2. Vorsitzende*r  
b) Kassenwart*in  

14. Wahl des erweiterten Vorstands  
Abteilungsleitungen:   Fitnesssport, Freizeitsport  
Weitere Vorstandsmitglieder:  Koordination Vereinsheim  

15. Wahl der Kassenprüfer*innen (zwei Prüfer*innen und eine Stellvertretung)  
16. Verschiedenes 
 
Beginn der Versammlung: 19:02 Uhr 
 
Anwesende: 80, davon 75 stimmberechtigte Mitglieder, 2 nicht stimmberechtigte 

Mitglieder (unter 16 Jahre), 3 Gäste (siehe Anwesenheitsliste)  
 
Versammlungsleiter:   1. Vorsitzender Frank Müller, 38524 Sassenburg 
Protokollführerin:  Judith Steglich, Dorfstraße 100e, 38524 Sassenburg 
 
TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Der 1. Vorsitzende Frank Müller eröffnet die Versammlung und begrüßt stellvertretend im Namen des 
Vorstands alle anwesenden Mitglieder, Ehrenmitglieder und Gäste zur Jahreshauptversammlung. 
 
Die Einladung ist fristgerecht über die Jahresberichte bzw. Veröffentlichung im Gemeindeblatt „Die 
Sassenburg“ erfolgt. Es wird die satzungsgemäße Einberufung und die Beschlussfähigkeit der Versammlung 
festgestellt.  
 
Der Gemeindebürgermeister Jochen Koslowski sowie sein ehrenamtlicher Stellvertreter André Bischoff lassen 
sich entschuldigen, übermitteln herzliche Grüße, bedanken sich für die gute Zusammenarbeit und wünschen 
der Versammlung einen guten Verlauf. 
 
Namentlich begrüßt werden: Fabian Hoffmann als Ortsbürgermeister, Helmut Hermann als stellvertretender 
Ortsbürgermeister, Detlev Junge als Ortsratsmitglied, Uwe Deierling vom Schützenverein, Wiebke Schleiss 
vom Frauenchor, Diethelm Alisch vom Deutschen Roten Kreuz und Fabian Hoffmann als 2. Vorsitzenden des 
Juniorenfördervereins. 
Der 1. Vorsitzender Lars Schütze aus unserem Nachbarverein SV Triangel lässt sich entschuldigen.  
 
 

 



Niederschrift 

 
 

80 
 

 
TOP 2 Wahl Protokollführer*in  
Frank Müller schlägt Judith Steglich zur Wahl der Protokollführerin vor, die einstimmig von der Versammlung 
bestätigt wird.  
 
TOP 3 Genehmigung der Niederschrift über die Jahreshauptversammlung vom 11.03.2023 
Die Niederschrift über die Jahreshauptversammlung vom 11.03.2023 ist allen stimmberechtigten Mitgliedern 
mit dem Jahresbericht übermittelt worden. 
Die Versammlung genehmigt die Niederschrift einstimmig. 
 
TOP 4 Gedenken 
Die Versammlung erhebt sich zu einer Schweigeminute der im vergangenen Jahr verstorbenen 
Vereinsmitglieder  26.05.2023 Kristina Walzer 
   29.08.2023 Helmut Behrens 
   09.09.2023 Gerhard Kasten 
   07.11.2023 Ehrenmitglied Erwin Hermann 
 
TOP 5 Grußworte 
Fabian Hoffmann übermittelt Grüße des Ortsrates sowie des JFV und bedankt sich für die gute 
Zusammenarbeit auf allen Ebenen. 
 
TOP 6 Ehrungen  
LSB Nadel Bronze   Stefanie Schrader 
DOSB Trainer C-Lizenz Fitness  Maike Lauterbach 
Medizinischer Fitnesstrainer A-Lizenz Maylea Müller 
30 Jahre TuS Vorstandstätigkeit Heike Müller 
 
Sportabzeichen Silber: 
Björn Jungermann, Heike Müller, Kyra Celine Paker, Stefanie Schrader, Judith Steglich 
 
Sportabzeichen Gold:  
Jonas Garz, Birgit Haubner, Johannes Hößler, Frank Müller, Maylea Müller, Lea Obalski, Manuela 
Putzlocher, Mareike Scharmacher, Fabian Tausendfreund, Jürgen Wohlfeil  
 
Familiensportabzeichen: 
Familie Müller mit Frank, Heike und Maylea 
Familie Hößler mit Johannes, Leana und Lorenz 
 
Für langjährige Mitgliedschaft wurden folgende Mitglieder (zum Teil in Abwesenheit) geehrt: 
70 Jahre Fritz Höfermann, Klaus Höfermann, Hermann Schrader 
60 Jahre Heinz-Jürgen Bodlin, Cornelia Gryglewski, Thea Tomuschat 
50 Jahre Jörn Kletke, Frank Müller, Irmtraud Schrader, Jürgen Schrader, Peter Spiller, Volker Ulrich, 

Edith Wulfes, Steffen Wulfes 
35 Jahre Elke Bösche, Rosel Hermann 
25 Jahre Heiko Hendel, Lisa Lausch, Kyra Celine Paker 
15 Jahre Peter Dobutowitsch, Jannes Janke, Philipp Janke, Malina Maier, Nina Obalski, Maurice 

Rabenstein, Jan Schaurer, Linus Schwermer, Janne Bente Wolpers 
 
Weiterer Dank: 
Umsatzstärkste Gruppe  Ü45 
EasyVerein Team  Andreas Rosenthal, Sarah Kletke, Heike Müller 
Jahresbericht   Heike Müller 
Fotobegleitung   Wiebke Schleiss 
und die Thekencrew  
 
Ein Dank geht auch an alle ausscheidenden Vorstandsmitglieder: Annika Marquard – 2. Vorsitzende, 
Franziska Luzius – Kassenwartin, Jonathan Krämer – Abteilungsleitung Freizeitsport. 
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TOP 7 Bericht des geschäftsführenden Vorstands 
Frank Müller dankt dem Vorstandsteam für die gute, konstruktive und zielorientierte Zusammenarbeit. Es 
wurde ein guter Grundstein geschaffen. Es wird auf die ausliegende Helferliste und Patenliste hingewiesen, 
der TuS freut sich immer über tatkräftige Freiwillige.  
Die Vereinsstruktur wurde modifiziert, die Abteilungen mit den Gruppen, Anzahl der aktiven Mitglieder und 
Kosten präsentiert.  
Die Umstellung auf das Vereinsprogramm easyVerein inklusiv Datencloud, Mitgliederverwaltung, Finanzmodul 
und vielem mehr war in diesem Jahr sehr arbeitsintensiv, aber erfolgreich. Im Zuge der Umstellung auf das 
Vereinsprogramm easyVerein wurden auch alle Mitglieder überprüft, ob zum Beispiel noch die Mitgliedschaft 
im Familienverband gilt oder die Voraussetzungen für einen ermäßigten Beitrag noch vorliegen. Viele 
Mitglieder wurden angeschrieben, dies hatte leider auch etliche Austritte zur Folge, mit denen aber gerechnet 
wurde. So gibt es jetzt seit vielen Jahren wieder einen fairen und transparenten Mitgliederbestand. Im letzten 
Jahr gab es 101 Eintritte, jedoch auch 99 Austritte. Gerade in der 2. Jahreshälfte nach den Überprüfungen 
mussten 61 Austritte zur Kenntnis genommen werden. Die Mitgliedszahl vom Vorjahr konnte gehalten werden.  
Der KSB sowie die Fachverbände haben ab 2025 eine Erhöhung der Verbandsabgaben um 25-33% 
angekündigt, dies wird zur Folge haben, dass auch der TuS 2025 um eine Beitragserhöhung nicht drumherum 
kommen wird. Die letzte Anpassung erfolgte im Jahr 2015. 
Auch wenn es finanziell recht gut aussieht, wurden mit dem Kassenbestand zum 31.12.2023 von rund 98.000€ 
bereits 10.000€ als Vorleistung für die Umrüstung auf LED Flutlicht investiert.  
Die Gesamtkosten für das LED Flutlichtprojekt belaufen sich nach Auftragsvergabe im Dezember 2023 auf 
46.480€. Durch voraussichtliche Förderungen vom LandesSportBund, Landkreis Gifhorn und der Gemeinde 
Sassenburg verbleibt vermutlich ein 10 % Pflicht-Eigenanteil von 4.648 €. 
Zur Wirtschaftlichen Entwicklung steht der Verein mit diversen umfangreichen Ausgaben und den 10.000€ 
Vorleistungen für das LED Flutlichtprojekt fast auf Vorjahresstand, knapp unter 100.000 €. Das Polster wird 
dringend benötigt, denn der Neubau der Sporthalle tritt in greifbare Nähe. Bereits in diesem Jahr sollen die 
Planungen nach Westerbecker-Modell beginnen. Es soll eine Einfeldhalle mit zwei Umkleideräumen 
entstehen. Den Bedarf darüber hinaus wie zwei Umkleiden, Schiriraum, Vereinsheim, Sportraum (ähnlich dem 
oberen Raum) ist vom TuS zu finanzieren. Laut der Gemeinde können im Schnitt gut 4.300 € pro Quadratmeter 
kalkuliert werden. Der TuS geht in die Bedarfsplanung. 
 
Erfreulicherweise konnte der Neubau der Sporthalle auf dem A-Platz verhindert werden. Die neue Halle soll 
auf dem alten C-Platz, also hinter dem Kindergarten entstehen. Nach Fertigstellung soll die alte 
Mehrzweckhalle abgerissen werden. Ein gutes Finanzpolster wird für die anstehende Maßnahme des 
Hallenneubaus dringend benötigt. Derzeit wird von der Verwaltung geprüft, ob eine Eigenleistung eingebracht 
werden kann.  
 
Dirk Wolpers schlägt, vor für den Neubau der Halle ein Projektteam zu gründen. Interessierte können sich bei 
Frank Müller melden.  
 
TOP 08 Tätigkeitsberichte der Abteilungen  
Die Tätigkeitsberichte des geschäftsführenden Vorstandes und der Abteilungen haben alle Mitglieder mit dem 
Jahresbericht 2023 erhalten. Frank Müller dankt allen für die vielfältigen Berichte. Fragen hierzu gibt es nicht. 
Der Jahresbericht muss sich nicht verstecken. Die 49. Ausgabe mit jetzt acht Farbseiten und insgesamt 104 
Seiten wurde dankenswerterweise komplett durch Werbepartner finanziert. 38 Sponsoren konnten sich 
präsentieren, sechs neue Werbepartner begrüßt werden, einen haben wir wegen Geschäftsaufgabe und zwei 
wegen fehlendem Interesse verloren.  
 
TOP 09 Bericht der Kassenwartin  
Der Kassenbericht 2023 liegt den Mitgliedern zur Einsicht in schriftlicher Form vor und wird von Franziska 
Luzius als Kassenwartin vorgestellt. Rückfragen zum Kassenbericht gibt es nicht. 
 
Die Schlösser in der Halle und im Vereinsheim wurden von der Gemeinde ausgewechselt, der Eigenanteil für 
die Schlüssel betrug 800 €. In diesem Zusammenhang stellt Patrick Tietge die Frage, warum es bei der 
Außentür im Vereinsheim keine Notentriegelung gibt. Frank Müller informiert die Versammlung darüber, dass 
es sich hierbei um keinen offiziell eingetragenen Notausgang handelt und die Zuständigkeit für die Türen bei 
der Gemeinde Sassenburg als Eigentümer liegt.  
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TOP 10 Bericht der Kassenprüfer*innen  
Fabian Tausendfreund und Maik Wulfes haben die Kasse am 05.01.2024 ausführlich geprüft. Die 
Vereinskasse ist in einem tadellosen Zustand und weist keine Unregelmäßigkeiten auf. Alles ist transparent 
und gut nachvollziehbar. Die Kassenprüfer bestätigen der Kassenwartin Franziska Luzius eine detaillierte und 
korrekt geführte Kasse.  
 
TOP 11 Entlastungen: 
Maik Wulfes bittet die Versammlung um die Entlastung der Kassenwartin und des Vorstandes: 

a) der Kassenwartin     einstimmig 
b) des geschäftsführenden Vorstandes   einstimmig 

 
TOP 12 Beschlussfassung über Anträge, die dem Vorstand schriftlich, spätestens am 06.01.2024 
vorliegen  
Es lagen keine Anträge vor. 
 
TOP 13 Wahl des geschäftsführenden Vorstands  

a) 2. Vorsitzende*r  
b) Kassenwart*in  

Frank Müller schlägt Björn Schrader als 2. Vorsitzenden vor. Es gibt keine weiteren bzw. Gegenvorschläge 
aus der Versammlung. Ergebnis: einstimmig. Björn Schrader nimmt die Wahl an. 
Maik Wulfes schlägt Jonas Garz als Kassenwart vor. Es gibt keine weiteren bzw. Gegenvorschläge aus der 
Versammlung. Ergebnis: einstimmig. Jonas Garz nimmt die Wahl an. 
 
TOP 14. Wahl des erweiterten Vorstands  

Abteilungsleitungen:    Fitnesssport, Freizeitsport  
Weitere Vorstandsmitglieder:   Koordination Vereinsheim  

Frank Müller schlägt Maylea Müller für die Abteilungsleitung Fitnesssport vor. Es gibt keine weiteren bzw. 
Gegenvorschläge aus der Versammlung. Ergebnis: einstimmig. Maylea Müller nimmt die Wahl an. 
Frank Müller schlägt Kevin Rogga für die Abteilungsleitung Freizeitsport vor. Es gibt keine weiteren bzw. 
Gegenvorschläge aus der Versammlung. Ergebnis: einstimmig. Kevin Rogga nimmt die Wahl an. 
Kevin Paukstadt schlägt Geraldine Beck für die Koordination Vereinsheim vor. Es gibt keine weiteren bzw. 
Gegenvorschläge aus der Versammlung. Ergebnis: einstimmig. Geraldine Beck nimmt die Wahl an. 
 
TOP 15 Wahl der Kassenprüfer*innen (zwei Prüfer*innen und eine Stellvertretung)  
Björn Schrader schlägt Dennis Schön als Kassenprüfer vor, es gibt keine weiteren bzw. Gegenvorschläge aus 
der Versammlung, Niklas Ranft schlägt Tobias Schwarzkopf als Kassenprüfer vor, es gibt keine weiteren bzw. 
Gegenvorschläge aus der Versammlung. Sonja Jahn signalisiert ihre Bereitschaft als stellvertretende 
Kassenprüferin, es gibt keine weitren bzw. Gegenvorschläge aus der Versammlung.  
Frank Müller schlägt Blockwahl vor, dies wird einstimmig von der Versammlung angenommen.  
Die Kandidaten werden einstimmig gewählt. Dennis Schön, Tobias Schwarzkopf und Sonja Jahn nehmen die 
Wahl an. 
 
TOP 16 Verschiedenes 
Es wird ein Ausblick auf die anstehenden Veranstaltungen 2024 gegeben. 
 
Der 1. Vorsitzende Frank Müller beendet um 20:21 Uhr die Versammlung und bedankt sich abschließend bei 
allen für die Teilnahme und die Unterstützung.  
 
Neudorf-Platendorf, 13.01.2024 
 
 
 
Frank Müller      Judith Steglich 
1. Vorsitzender      Protokollführerin 
 
 
Anlage  Anwesenheitsliste 
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50. Auflage - Der Jahresbericht feiert Geburtstag 

In diesem Jahr dürfen wir die 50ste Auflage veröffentlichen. Das ist ein halbes Jahrhundert Vereinsgeschichte 

in herausragender Qualität. Es ist schon eine besondere Aufgabe in alter Tradition aus vielen einzelnen 

Berichten, Bildern und Werbeanzeigen einen umfangreichen und eindrucksvollen Jahresbericht in 

ehrenamtlicher Arbeit zu erstellen. Danke an alle fleißigen Helfer*innen! 

 

Überblick über die Werbeanzeigen: In diesem Jahr hatten sieben Werbepartner*innen kein Interesse mehr an 

einer Anzeige. Dafür konnten wir fünf neue Werbepartner*innen gewinnen und somit insgesamt 36 Anzeigen 

veröffentlichen. Erfreulicherweise konnten wir den farbigen Bereich der Werbung erweitern. 

 

Der Vorstand des TuS Neudorf-Platendorf möchte sich an dieser Stelle recht herzlich bei den Inserenten und 

allen Sponsoren bedanken. 

 

Liebe Vereinsmitglieder, berücksichtigt bitte unsere Werbepartner bei Euren nächsten Einkäufen! 

 

 

Last but not least – Zu guter Letzt: 

Dieser Jahresbericht ist in unzähligen ehrenamtlichen Stunden von vielen engagierten Personen erstellt 

worden. Sollten uns trotz gründlicher Korrekturlesungen Fehler unterlaufen sein, entschuldigen wir uns an 

dieser Stelle. Teilt uns gerne euer Feedback mit, damit wir Schwachstellen optimieren können.  

Wer am Jahresbericht mitarbeiten möchte, ist herzlich willkommen im Team und meldet sich gerne beim 

Vorstand.  

 

 

 

 



Dancing Kids
17.30 - 18.15 Uhr
Dancing Stars
18.15 - 19.00 Uhr
TuS Minis
14.30 - 15.30 Uhr

1. Herren
18.30 - 20.00 Uhr

FrauenFitness
19.15 - 20.15 Uhr

Freizeitfussballer (Sommer)
18.30 - 20.00 Uhr

Dancing Queens 
17.00 - 18.00 Uhr
JumpingFitness 
18.30 - 19.30 Uhr
MobilityFitness 
19.30 - 20.30 Uhr

Damengymnastik
17.30 - 18.30 Uhr
Männer Ü45 plus
19.00 - 20.15 Uhr

KraftFitness
19.00 - 20.00 Uhr

Turntiger
15.00 - 15.45 Uhr

Reha-Sport
16.30 - 17.15 Uhr

TuS Bambinis (Eltern-Kind)
15.45 - 16.45 Uhr

Wettkampfturnen  Mädchen
16.00 - 18.00 Uhr
Dart
19.00 Uhr

M O N T A G  
Wettkampfturnen  Mädchen
16.45 - 18.30 Uhr

PowerFitness
19.00- 20.00Uhr

D I E N S T A G

TuS Kids
17.00 - 18.00 Uhr

Zirkeltraining
18.15 - 19.00 Uhr

Laufgruppe
19.00 Uhr

Freizeitfussballer (Winter)
19.30 - 22.00 Uhr

M I T T W O C H 

D O N N E R S T A G 

F R E I T A G 

Tischtennis Jugend
18.00 - 19.30 Uhr
Tischtennis Erwachsene
19.30 - 22.00 Uhr

Volleyball
20.15 - 22.00 Uhr
1. Herren
18.30 - 20.00 Uhr

Tischtennis Jugend
18.15 - 19.30 Uhr
Tischtennis Erwachsene
19.30 - 22.00 Uhr

www.tus-neudorf-platendorf.de



Web    www.enesty.org
Mail    info@enesty.org

Technologie
mit Verantwortung.
Wir garantieren maßgeschneiderte Lösungen für die 
Kunststofindustrie in den Bereichen Werkzeug- und 
Formenbau, Temperiertechnik sowie additiver Fertigung.



 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Famila-Warenhaus Gifhorn 
Braunschweiger Straße 40 

38518 Gifhorn 



 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



neu denken –
regional handeln
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• Kartenzahlung möglich
• per App bestellbar
• per WhatsApp bestellbar unter 0157 35 98 98 87

TAXI

Service!
Das ist

Rund um die Uhr –
7 Tage die Woche

Mehr Infos unter

1233305371
UNSERE NUMMER einfach zu merken!

IMMER SICHER ANS ZIEL.


